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1 [Pastor Valter Paulino ora] ...Que recibiremos a través de escuchar Tu Palabra. Bendice al 

hermano Diógenes para que pueda traer la enseñanza de la Palabra y que todos podamos entender Tu 

Palabra. Y así, gracias Señor, gracias por haber venido a este culto y escuchar esta porción de Tu 

Palabra, es mi oración en relación con esto, en el precioso Nombre. [“Amén”] Ahora dejo al hermano 

Diógenes y él va a hacer lo que Dios puso en su corazón. [“Amén”] 
 

2 Les saludo con la gracia y la paz de nuestro Señor Jesucristo. [“Amén”] Estoy muy feliz de 

estar nuevamente aquí visitándoles mis hermanos... Siempre cuando yo puedo les visito por lo menos 

una vez al año... me gustaría poder venir aquí más a menudo y… yo amo mucho este compañerismo 

que tenemos aquí y el espíritu de familia que tenemos, porque me siento... cada vez que vengo aquí 

siento una unidad de fe, una unidad de espíritu. Nunca sentí algún espíritu contrario; creo que todos 

aquí tienen la misma fe en el Señor Jesucristo, [“Amén”] nuestro Dios glorioso. Y nos edifica y nos 

consuela. Esto nos conforta. 
 

3 Estoy fuera de mi casa desde hace una semana, porque estoy haciendo un pequeño “maratón” 

visitando algunos hermanos y a algunos ministerios. Estuvimos ministrando la Palabra en algunos 

lugares y también ahora en San José, donde ministramos algunos estudios. En algunos llegué a 

dividirlos en partes, lo que demuestra que este año no estoy siendo tan imprudente como en otros años, 

porque cuando vengo yo quiero entregar todo de una vez y yo termino... termino cansándoles mis 

hermanos y no es mi intención, no es lo que yo deseo. 
 

4 Y mis hermanos, tengo aquí un estudio que quiero darles a conocer y también lo voy a dividir 

en dos partes, porque es un estudio extenso y no podría exponerlo en su totalidad. Les pido de sus 

oraciones para que el Señor Jesucristo pueda hablar con nosotros y que este estudio pueda ser de 

enriquecimiento para nuestras vidas. Siempre es bueno aprender más y crecer más en la gracia y en el 

conocimiento de Dios. [“Amén”]. Entonces que Dios nos ayude y nos bendiga. Voy a pedirle a 

continuación, que abra su Biblia; quiero tomar un texto base de Juan capítulo 14, y quiero leer a partir 

del verso 6. Juan 14:6-11, y después el versículo 20. Dice así la Palabra de Dios: 
 

5 Jesús le dice: YO SOY el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, sino por Mí. Si 

Me conocieseis, también a Mi Padre conoceríais; y desde ahora Le conocéis, y Le habéis visto. Le 

dice Felipe: Señor, muéstranos el Padre, y nos basta. Jesús Le dice: ¿Tanto tiempo hace que estoy con 

vosotros, y no Me has conocido, Felipe? El que Me ha visto, ha visto (también) al Padre; ¿cómo, pues, 

dices tú: Muéstranos el Padre? ¿No crees que Yo estoy en el Padre, y el Padre en Mí? Las palabras 

que Yo os hablo, no las hablo de Mí mismo; mas el Padre que permanece en Mí, Él hace las obras. 

Creedme que Yo estoy en el Padre, y el Padre en Mí; de otra manera, creedme por las mismas obras. 

(Ahora en el versículo 20 Jesús va a decir así…) Aquel día vosotros conoceréis que Yo estoy en Mi 

Padre, y vosotros en Mí, y Yo en vosotros. (Diga: “Gracias a Dios”) [“Gracias a Dios”] 
 

6 Vamos a hablar con el Padre. Padre celestial, bendito Dios, con gratitud en nuestros corazones 

estamos aquí reunidos una vez más en Tu casa para buscarte a Ti y a Tu Palabra, Señor, estamos aquí 

para buscar Tu rostro y desde ya Te pedimos para que Tu vengas a contemplar nuestras vidas y 

nuestras necesidades. No nos mire según nuestros errores, fallas y pecados que son muchos, Señor, 
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sino considere nuestras vidas de acuerdo a la multitud de Tus misericordias. Nosotros amamos Tu 

Palabra y lo que nos enriquece, lo que nos da fuerza, lo que nos impulsa, es escuchar Tu Palabra y 

tener la comprensión de Tu Palabra; es lo que nosotros queremos, Señor. Que tu Espíritu Santo ahora 

pueda estar en nuestro medio y que Tú puedas edificar nuestras vidas y darnos el entendimiento para 

que siempre podamos dar un buen testimonio de Ti, Señor, hasta que podamos lograr lo que el 

hermano Branham llamó de la estatura de un varón perfecto. Danos Tu entendimiento, danos Tu 

Palabra, Señor, examina esta necesidad que tenemos; este es un clamor, es un hambre, Señor. Tu 

Palabra dice que habría un tiempo en que habría hambre, Señor, y que el pueblo no tendría como 

satisfacer esa hambre. Mientras todavía hay pan, mientras que todavía hay este alimento, Señor, aquí 

lo estamos buscando, al mismo tiempo que también hay muchos otros que están buscando pero que no 

lo están encontrando. Señor Jesucristo, ven a encontrarte con nosotros y habla con nosotros, Señor, 

porque sabemos que de acuerdo con Tu Palabra Ella no puede volver a Ti sin ningún resultado, vacía, 

pero ciertamente Ella producirá y fructificará para lo cual el Señor tenía la intención de 

Enviarla. Entonces que pueda producir, Señor, a treinta, sesenta, a cien por uno. Es lo que Te pedimos 

en el Nombre de Tu Hijo amado Jesucristo. Amén. 
 

Sublime gracia del Señor, 
Que aun infeliz salvó 
Yo ciego fui, más hoy veo ya 
Perdido y Él Me halló. 

 

Pueden tomar sus asientos. Gracias a Dios. Aleluya. 
 

7 En esta Escritura de Juan 14 Jesús hace una declaración que no aparece en los otros libros, no 

en tanto, de todos los evangelios sólo en este Ud. lo encontrará. Aquí en dos ocasiones Jesús dijo: “Yo 

estoy en el Padre y el Padre en Mí”. Él lo repetirá de nuevo en otra ocasión, en otro pasaje del mismo 

evangelio allí en el capítulo 10:37-38; Él dirá así: 
Si no hago las obras de Mi Padre, no Me creáis. Más si las hago, y aunque a Mí no Me creáis, 

creed a las obras; para que conozcáis y creáis que el Padre está en Mí, y Yo en el Padre. 
 

8 Es muy importante para nosotros saber lo que significan estas dos afirmaciones: “Yo estoy en 

el Padre y el Padre está en Mí”. Todos sabemos y entendemos lo que Jesús quiso decir con “el Padre 

está en Mí”. El hecho de que el Padre está en el Hijo es lo que le hace a Él y a Su Padre ser el mismo 

Ser y la misma Persona de Dios. El hecho de que el Padre está en el Hijo y el Hijo está en el Padre es 

lo que hace a ambos ser el mismo Ser y la misma Persona de Dios porque hay entre ellos una perfecta 

unidad de tal forma que Ud. no logra ver a dos, Ud. sólo se ve a uno; Ud. sólo se ve un Espíritu, Ud. 

sólo ve a un Ser, Ud. sólo ve una esencia, una gloria, una sustancia, Palabra, hupostasis; Ud. sólo ve a 

uno y hay una perfecta unidad. Entonces comprendemos que lo que Jesús habla de que el Padre está en 

Él, nos da el entendimiento de que Jesús es Dios, y de que sólo podemos Conocerlo por medio de Él, 

del Hijo. 
 

9 Y por eso Él dijo: “Si Ud. me mira a Mí, Ud. estará mirando al Padre”, porque el Padre estaba 

en Él y el Hijo estaba reflejando todo lo que Su Padre era, Su Ser, Su Palabra, Su Carácter, Su Espíritu, 

Su Sustancia, Su Esencia, Su Personalidad, todo. Y Jesús también dirá aquí que Él estaba en el Padre, 

pero Él no hizo uso de la palabra “estaba” en pasado, ni tampoco dijo “Yo estaré”; Él dijo: “Yo estoy”, 

Él lo colocó en presente. ¿Pero por qué? Porque el Hijo siempre ha estado en el Padre. 
 

10 Y Él hace mención en este libro de una promesa de que cuando Él partiese, el Espíritu Santo –

Ese mismo Espíritu que estaba con Él y que Le permitía hacer las obras – Estaría con la Iglesia, de 

modo que cuando el Espíritu estuviese en la Iglesia entonces nosotros comprenderíamos cómo es que 

resulta posible que el Hijo esté en el Padre. Él dijo, “En aquel día...”, ¿y a qué día Él se estaba 

refiriendo? Ese día fue el día en que el Espíritu sería derramado sobre la Iglesia. Él se refiere aquí a 

Pentecostés, en la dispensación del Espíritu Santo, cuando Dios Se manifestaría en Su oficio o atributo 

del Espíritu Santo. El Hijo dice aquí: “En aquel día vosotros conoceréis que Yo estoy en Mi Padre, y 

vosotros en Mí, y Yo en vosotros”.  
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11 Así que Dios ya estaba allí Revelándose a través de Su Hijo, a través de las obras, y Él dijo que 

también nosotros tendríamos esta experiencia; el mismo Padre que estaba en el Hijo Se revelaría a 

través de nosotros. Pero el Hijo dijo que Él mismo estaría aquí Revelándose a través del Espíritu Santo 

que estaría con nosotros, es decir, el Hijo estaría con nosotros en la forma del Espíritu Santo. 
 

12 Entonces vea que entender que el Hijo está en el Padre es tan importante tanto como 

comprender que el Padre está en el Hijo. Ud. necesita tener una comprensión de estas dos 

declaraciones para que pueda comprender o tener un entendimiento más completo y profundo acerca 

de la Divinidad. Ud. tiene que entender estas dos cosas. Entender que el Hijo está en el Padre es tan 

importante tanto como entender que el Padre está en el Hijo. Ya hemos hablado bastante sobre que el 

Padre está en el Hijo, pero no hemos hablado mucho sobre que el Hijo está en el Padre, y tenemos una 

gran cantidad de mensajes del hermano Branham en donde él lo trata y nos ayuda a través de su 

ministerio a traernos esta comprensión, esta aclaración. 
 

13 Y cuando el Espíritu Santo – dijo Jesús – estuviese con nosotros, Él nos daría este 

entendimiento. Él dijo: “En aquel día conoceréis” o “entenderéis”. La palabra que se encuentra allí en 

el griego es “ginosco”, que significa “Ud. entenderá por completo”, “Ud. sabrá en todos los sentidos”, 

“Ud. tendrá una comprensión completa”, es decir, a lo largo de las edades de la iglesia Dios ha 

concedido a Su pueblo un entendimiento acerca de Su Palabra y de Su propio Ser, de Su Persona, 

porque el Espíritu Santo estaría aquí con nosotros. Pero vea, a través de las edades Dios ha dado este 

conocimiento gradualmente, y en esta última edad en la que estamos hemos adquirido una madurez 

que hasta entonces la Novia, la Iglesia de Jesucristo jamás tuvo, y fue de esta manera porque Jesús dijo 

que tendríamos un entendimiento. 
 

14 Y este entendimiento siempre viene a perfeccionarnos dando también madurez hasta que 

podamos llegar a aquello a lo que el hermano Branham llamó de “la estatura del varón perfecto”. 

[“Amén”] Estábamos comentando con el hermano Edson... acerca de la importancia de lo que Pablo 

dijo. Él Dijo: “Transformaos mediante la renovación de vuestro entendimiento”.
1
 Siempre aprendemos 

algo más, siempre hay algo nuevo para que nosotros aprendamos y esto renueva nuestro 

entendimiento, con más información. 
 

15 Pero estábamos comentando que disponer de información es bueno, renovar el entendimiento y 

todo. Tener una mejor comprensión aquí y allí de alguna cosa de la Biblia y del Mensaje es bueno, 

pero en verdad sólo tendrá efecto en nuestras vidas si somos transformados por este conocimiento, 

porque Pablo dijo: “transformaos mediante la renovación de vuestro entendimiento”. Por lo tanto, es 

importante que tengamos un entendimiento renovado, que tengamos una mente abierta para que 

siempre estemos listos para recibir algo más, [“Amén”], y no nos dejemos llevar apenas por aquello 

que nos fue dado o legado por un marco eclesiástico denominacional, de donde vinimos antes de 

conocer el Mensaje, pero en cambio, siempre debemos estar dispuestos a renunciar a algo con el fin de 

poder entender mejor, de aprender más y así poder llegar a esta madurez, porque eso es lo que Dios 

está haciendo en Su pueblo a través de las edades, de modo que no sólo podamos tener una mente 

renovada, sino que también podamos ser transformados mediante la renovación. 
 

16 Ahora, vamos, este entendimiento, la madurez que nos da una comprensión de Dios y de Su 

Palabra... esta comprensión siempre, siempre será limitada, por desgracia. No tenemos ninguna manera 

de entender a Dios. Esto es imposible. [“Amén”] Estamos en estos cuerpos formados en corrupción y 

que están limitados al pecado. Nuestros – nuestras mentes son limitadas, son finitas. Y una cosa que 

siempre – siempre he dicho es que el hombre nunca en su historia ha conseguido crear un lenguaje 

terrenal que exprese fielmente aquello que no es terreno. No tenemos condiciones [“Amén”] para 

ahondar y entender las cosas de Dios porque es imposible. Y sólo lo estoy diciendo debido a que era el 

hermano Branham quien dijo: “No hay manera de que Ud. comprenda a Dios”. 
 

                                                           
1
 Romanos 12:2 
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17 Quiero leer estas palabras del hermano Branham del mismo modo como él lo dice en el 

mensaje “Preparación”; creo que todavía no se ha traducido, del día 11/11/1953. El hermano Branham 

dirá: 
Nunca trate de comprender todo lo que Dios dice. Si pudiera entenderlo, o si yo pudiese 

entenderlo, (Vea cómo el hermano Branham era humilde. Él está diciendo aquí. “Ni siquiera yo puedo 

entender, pero si Ud. pudiese o si yo pudiese...”) …o cualquier otro predicador pudiese entenderlo, 

nosotros seríamos iguales a Dios. (Así que no hay manera de comprender) Nosotros no debemos y 

nunca seremos capases de entenderlo, (nunca) porque cuando podemos entenderlo ya no es más la fe. 

Tenemos que aceptarlo por la fe. ¿Verdad? Dios dice así. [“Amén”]     
 

18 Entonces Ud. no será capaz de entender todas las cosas de Dios, hermano. [“Amén”] Eso es 

imposible. Y sospeche de alguien que llegue a decirle: “Yo entiendo todo. ¿Cuál es su pregunta? ¿Cuál 

es el área? Yo sé. Vamos, ¿cuál es su pregunta? Yo entiendo todo”. Por favor, no acepte tal 

conversación. Esto no va más allá de una religión de hoja de higuera. Ud. no puede entender a Dios. 

Mientras estemos aquí en nuestro cuerpo, tendremos estos problemas que se ven por ahí, de hermanos 

peleando y discutiendo, con esta discrepancia, este desacuerdo de interpretar doctrinas de forma 

privada, donde cada uno entiende y explica de manera diferente de cómo ellos entienden. Estas 

discrepancias siempre estarán entre nosotros. Siempre ha habido y siempre seguirá habiendo. Sólo 

habrá un momento en que todo esto va a terminar, que es cuando estemos en nuestras 

teofanías. [“Amén”] Hasta entonces este problema va a estar con nosotros. 
 

19 Pero Jesús dijo que tendríamos este “ginosco”, tendríamos condiciones de entender y de  

comprender. Pero para que esto suceda tenemos que hacer renuncias; siempre hay que estar dispuesto a 

renunciar a nuestros propios pensamientos, a nuestros propios intelectualismos, a dejar de usar nuestra 

propia lógica y nuestra propia razón. 
 

20 Así que siempre hubo la iniciativa para tratar de entender y tratar de explicar... en este caso, 

aquí estamos hablando sobre la Deidad, es nuestro tema de hoy. Y muchos toman actitudes extremas 

con pensamientos extremos y terminan por no estar de acuerdo unos con otros, porque siempre hubo 

este desacuerdo. Y entendemos que en el mensaje de William Branham nosotros conseguimos obtener 

aquello que puedo llamar de consejos, el hermano Branham nos dio algunos consejos para que 

podamos caminar en este progreso, o en el crecimiento espiritual, en el entendimiento de Dios, de los 

misterios de Dios, porque Dios nos dio a Su profeta para darnos este Mensaje para tener ese 

entendimiento. 
 

21 Ahora, el hermano Branham tenía lo que yo llamo de “teología”; él tenía una teología que era 

propia de él y particularmente suya. [“Amén”] El hermano Branham tenía un lenguaje que era sólo de 

él y Ud. nunca puede intentar esforzarse en comparar lo que el hermano Branham habló con otra cosa 

que se enseña en los seminarios teológicos. Ud. no encontrará nada igual. Hay cosas que el hermano 

Branham dijo que para algunos parece que se escapa de toda razón y de toda lógica. [“Es verdad”] La 

teología del hermano Branham no está... no incluye las exégesis de los estudiosos, de los seminarios 

teológicos. Es una injusticia la que Ud. estará cometiendo si intenta evaluar o comparar al hermano 

Branham o si intenta razonar al hermano Branham con otra cosa que se enseña en otros seminarios, o 

como he dicho, que venga de algún seminario que estudie o que tenga la exposición teológica de Dios, 

de la comprensión de Dios y de Su Palabra. Ud. no puede hacer eso. El hermano Branham tenía una 

teología que era propia de él y sólo suya. 
 

22 Hay muchas cosas buenas que se han dicho por muchos estudiosos y que nosotros no negamos 

o despreciamos; nosotros no lo rechazamos; pero si Ud. quiere ser un creyente del Mensaje Ud. tendrá 

que creer y hablar de la forma en que el hermano Branham habló, [“Amén”] usando solamente el 

lenguaje de William Branham [“Amén”]. 
 

23 Y como dije, tenemos que estar en todo momento dispuestos a renunciar a algunas 

cosas; renunciar a nuestras propias ideas, nuestro propio intelectualismo. A menudo tenemos que 
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renunciar a algo que nos pareció que era correcto con el fin de estar dispuestos a tener una mente 

abierta [“Amén”] para entender y recibir a Dios y a Su Palabra. 
 

24 El hermano Lee Vayle dijo en un sermón que traduje, algo que el profeta ya había dicho antes, 

de que para que Ud. llegue al entendimiento del Mensaje tendrá que estar dispuesto a volver a los 

tiempos de los fundamentos católicos, así era la forma en que lo habló. ¿Pero qué quiere decir? La 

perfecta ignorancia, porque así es como es un católico; el católico no tiene conocimiento, no tiene 

entendimiento de la Biblia. Pero créanme, debido a ello él tiene mucha más facilidad para llegar a la 

comprensión de este Mensaje que alguien que ha venido de alguna otra denominación evangélica 

[“Amén”], sea bautista, pentecostal, o cual fuera que sea. 
 

25 El propio hermano Lee Vayle era un ejemplo de esto; él lo sabía por experiencia propia, porque 

él había sido un pentecostal. Por lo que su caparazón eclesiástico le causó muchos problemas. Él tuvo 

dificultades para entender; él tuvo que renunciar a mucho. Él dijo: “Si Ud. quiere entender Ud. va a 

tener que limpiar su mente”. [“Amén”] Ud. va a tener que olvidar mucho de lo que ya ha 

aprendido. No voy a decir que no ha sido útil; puede haber sido útil, pero Ud. – como dije – está 

tratando con el Mensaje que es otra teología, es otro lenguaje; Ud. va a tener que... Ud. va a tener que 

hacer sus renuncias. 
 

26 Y el hermano Lee Vayle llegó a comentarlo con el hermano Brian... él dijo: “Hermano Brian, la 

razón por la que Ud. ha alcanzado un buen entendimiento del Mensaje del hermano Branham y de la 

doctrina, es porque Ud. era católico”. El hermano Brian no era un protestante; él vino al Mensaje 

siendo un católico, y por eso él tuvo más condiciones, tuvo más facilidad de llegar a este 

entendimiento. 
 

27 Así que tenemos que hacer esto, tenemos que hacer renuncias y estar dispuestos a renunciar a 

nuestras propias verdades, a nuestras propias teologías para poder tener el conocimiento del Mensaje 

de la forma – como el hermano Branham nos enseñó. Y nuestro objetivo aquí es tratar de exponer algo 

de lo que el hermano Branham dijo usando aquellas premisas y los preceptos de William Branham. 
 

28 El hermano Branham tenía una manera peculiar de enseñanza e instrucción, y como saben, 

siempre ha habido una cierta dificultad por parte de algunos hermanos para entender este tema de la 

Deidad, y aunque ya hemos abordado aquí algunas cosas sobre este tema siempre hay algo más para 

mostrar; es un tema que no se agota. Y mi deseo y mi objetivo aquí es de tratar de introducir este tema 

sólo para tratar de aclarar o para traer más luz sobre este asunto; no que Ud. ignore, pero siempre hay 

algo más para ser dicho y que puede ayudar a alguien que está aquí o quien sabe a otros que después 

tendrán acceso al material que disponibilizaremos. 
 

29 El hermano Branham tenía una forma peculiar de hablar y de enseñar, y hay algunas cosas que 

son esenciales y que algunos incluso han ignorado o despreciado, y que Ud. necesita tenerlas en cuenta 

para tener un entendimiento correcto de la doctrina. Así que hay algunas cosas que quiero exponer 

aquí que fueron dichas por el hermano Branham, y que son cosas que tenemos que tener en orden, que 

deben ser colocadas en su debido lugar. Digo esto porque estas premisas y preceptos que el hermano 

Branham menciona fueron malinterpretados allá afuera por algunos hermanos del Mensaje. Ellos lo 

mezclaron e hicieron una mezcolanza, y por haberlo mezclado y confundido ellos no lograrán tener un 

entendimiento correcto y ordenado de aquello que el hermano Branham enseñó. [“Amén”] 
 

30 Así que una de las cosas que el hermano Branham habla en sus sermones y que seguramente 

Ud. como lector del Mensajes ya lo habrá escuchado o leído sobre... el hermano Branham siempre 

decía que Dios era perfecto en ¿cuántos? [“Tres”] Veamos, una premisa que quiero desarrollar aquí 

con Ud.; el hermano Branham habló muchísimas veces lo siguiente: Dios es perfecto en tres. ¿Tres el 

qué? Padre, Hijo y Espíritu Santo. Otras veces él decía que Dios era perfecto en justificación, 

santificación, y el bautismo del Espíritu Santo. Pero nosotros estamos tratando acerca de la Deidad y 

entonces acerca de la Deidad el hermano Branham decía: “Mire, Dios es perfecto en tres, en Sus 
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oficios de Padre, Hijo y Espíritu Santo”. No como una doctrina trinitaria que trataba al Padre, al Hijo y 

al Espíritu Santo como personas de la Deidad, no. Él entendió que eran atributos; atributos u oficios de 

Dios. El hermano Branham los llamaba de atributos como también de oficios. 
 
31 ¿Hay alguna diferencia entre los dos? La hay y no la hay. Podríamos decir que los atributos 

sería aquello que es perteneciente a Dios y a Su esencia, a Su naturaleza, a Su interioridad, a Su 

intrinsecalidad; esto está latente en Dios. Siempre fue un deseo de Dios el ser Padre, e incluso antes, 

cuando Él aún no tenía un Hijo Dios ya era Padre, porque este es un atributo de Él. [“Amén”] Esto es 

parte de Su naturaleza. Era el deseo de Dios el de manifestarse algún día como un Pariente Redentor 

para estar entre nosotros, porque Él sabía que caeríamos y que pecaríamos y era un deseo de Él 

[“Amén”] el de Manifestarse en un oficio o atributo llamado “Hijo”, [“Amén”] para que Él también 

pudiese estar entre nosotros como Hombre, para que pudiéramos Tocarlo, Palparlo [“Aleluya”] y 

Sentirlo. Era un atributo, un oficio de Dios y estuvo siempre con Él. Y Dios también tiene este atributo 

de Espíritu Santo, que es un atributo de Dios y que Él – Él es el Espíritu Santo mismo. 
 

32 Y estos son atributos. ¿Los oficios qué serían en realidad? Simplemente la manifestación, la 

externalización de estos atributos en la forma de oficio. [“Amén”] Los oficios son acciones de Dios 

mismo. Y así fue que el hermano Branham tuvo su comprensión. El hermano Branham va a decir que 

estos oficios o atributos de Dios es lo que Le hace a Dios perfecto. [“Amén”] 
 

33 Entonces no habría ninguna necesidad, pero yo quiero leer algunos párrafos aquí, porque si Ud. 

me conoce sabe que me gusta probar todo lo que digo, y esto es necesario. [“Amén”] Entonces, voy a 

leer algunos párrafos donde el hermano Branham habla que Dios es perfecto en tres. 
 

34 En el mensaje La Dedicación de la Iglesia (08/07/1959), el hermano Branham dice: 
Dios es perfecto en tres. Padre, Hijo, y Espíritu Santo hacen un Dios perfecto, tres oficios del 

mismo Dios. [“Amén”] 

Entonces, ¿cuántos oficios son necesarios para que Dios Se torne perfecto? ¿Cuántos? ¿Me lo 

puede decir? [“Tres”] ¡Tres! Quite un oficio, ¿será que Él seguirá siendo perfecto? [“No”] ¡No! ¿Dios 

puede ser perfecto con dos? [“No”] ¿Puede Dios ser perfecto solo con uno? [“No”] ¿Dios sólo puede 

ser perfecto con cuántos? [“Tres”] Tres. Tres amados, tres oficios. Tres oficios hacen a Dios 

perfecto. Es un dicho de William Branham. Nunca le quite, nunca lo cambie, [“Amén”] ¡Nunca lo 

deshaga! [“Aleluya”] 
 

35 Mensaje La Crueldad del Pecado (03/04/1953) § 46: 
Dios siempre hace las cosas en tres. Dios es perfecto en tres. [“Amén”] Él es perfecto. Él es 

perfecto en el Padre, Hijo, Espíritu Santo. Él es perfecto en justificación, santificación, bautismo del 

Espíritu Santo. Él es perfecto en Sus tres. [“Amén”] 
 

36 Un sermón más que quiero leer aquí. Preguntas y Respuestas Sobre los Sellos (24/03/1963) § 

178: 
Y para hacerlo aún más claro para el que no lo entiende; son como tres oficios del mismo 

Dios. En realidad son tres atributos del mismo Dios. (Vea, no hay mucha diferencia. [“Amén”] 

atributos u oficios) Es Dios obrando en las tres dispensaciones como Padre, Hijo y Espíritu 

Santo. Dios es perfecto en tres. [“Amén”] 

 
37 Sólo eso ya podría ser suficiente, pero tengo un párrafo más que encontré no hace mucho 

tiempo, y quiero leerlo aquí porque lo saboreé, lo degusté, me encantó lo que dijo aquí el hermano 

Branham en el mensaje Adopción Espiritual, que no lo tenemos traducido, del día 23/09/1956. El 

hermano Branham dice: 
Ahora, tres es el número de la perfección. Así es que Dios es perfecto. El único verdadero Dios 

eterno es perfecto en las tres dispensaciones de la manifestación de Su Divinidad: Padre, Hijo y 

Espíritu Santo. No quiere decir que hay tres diferentes dioses individuales, pero hay un Dios 



Jesús, Uma Parte de Dios – Diógenes Dornelles 

8 
 

representado en tres. [“Amén”] Dios no es tres, Dios es uno, pero tres manifestaciones de Su 

Divinidad, es decir, tres dispensaciones de tiempo sobre la tierra. 
 

38 Esto aquí es muy bueno, y yo incluso voy a dejarlo aquí separado porque es probable que lo 

vuelva a leer nuevamente. Así que aquí el hermano Branham está diciendo que Dios es perfecto en 

tres. ¿Por cuánto tiempo es que Él va a ser perfecto en tres? Él dijo: “El Dios eterno… el Dios 

verdadero y eterno perfecto en tres”. Entonces Él tiene que ser perfecto por toda la eternidad. Así, que 

por toda la eternidad estos tres oficios o atributos tendrán que estar con Él. Por favor, parece incluso 

que no tiene sentido estar repitiendo esto, pero quiero exponer algunos fundamentos aquí [“Amén”] 

para Ud.; Ud. tiene que poner los ladrillos de William Branham en su debido lugar para que tenga bien 

fundamentada la doctrina del hermano Branham en su mente, y no la teología de otro 

hombre. [“Amén. Gloria a Dios”] 
 

39 Así que son tres oficios, tres manifestaciones que estarán con Dios para siempre. Aquí, él dijo 

que estos tres oficios se manifiestan en dispensaciones de tiempo sobre la tierra. Bueno, está bien, 

¿pero en el Nuevo Cielo y en la Nueva Tierra será que eso va a cambiar? ¿Va a cambiar? No. Vamos a 

tener un Nuevo Cielo y otra... y una Nueva Tierra, pero no vamos a tener una nueva Deidad. No. 

[“Amén”] La Deidad que estará allá con nosotros eternamente será la misma Deidad que ya está aquí 

con Ud. ahora, [“Amén”] porque ese Dios es perfecto en el Padre, Hijo y Espíritu Santo. [“Amén. Es 

verdad”] Yo quiero que Ud. lo deje grabado en su mente y en las tablas de su corazón. [“Amén”] 

Vamos a continuar. 
 

40 Así que Dios es perfecto en tres. Y el hermano Branham también va a decir que estos atributos 

de Dios son también Sus pensamientos. ¿No lo dijo? [“Amén”] Veámoslo. En un mensaje lo dice. Dios 

es Su Propio Intérprete (05/02/1964) § 10:  
Lo que quiero decir por atributos, fueron: Sus “pensamientos”. Una palabra es “un 

pensamiento expresado”. Y eso estaba  en Su pensamiento. 
 

41 Cierto. Así que está diciendo que los atributos de Dios son Sus pensamientos, pero Dios no 

tiene nuevos pensamientos. Dios no estaba creando el universo y sus galaxias y de repente vino un 

nuevo pensamiento: “Oh, Yo creo que algún día Yo Me voy a mostrar como un Hijo”. Eso sería un 

pensamiento nuevo. No. Si los atributos de Dios son Sus pensamientos, Ud. tiene que entender que 

estos pensamientos tienen que ser eternos, y el hermano Branham dijo que los pensamientos de Dios 

son eternos. [“Amén”] 
 

42 Mensaje Sabiduría Contra Fe (01/04/1962) § 190:  
El verbo estaba en Dios; era Dios. Eran Sus pensamientos que siempre estaban con Él; allá. 

Los pensamientos de Dios son tan Eternos como lo es Dios. Amén. 

Entonces vamos allá. Si los pensamientos de Dios son eternos y los atributos de Dios son Sus 

pensamientos entonces estos atributos de Dios tienen que ser eternos. Ud. ya lo estaba concluyendo, yo 

sólo le estoy dando más subsidio para que lo fundamente. Los atributos u oficios de Dios tienen que 

ser tan eternos tanto como Dios, porque Él Se vuelve eternamente perfecto en estos tres atributos. 

[“Amén”] Ellos siempre estarán con Dios. El mismo Dios que está con nosotros aquí ahora es el 

mismo que también estará con nosotros en el Cielo Nuevo y en la Tierra Nueva. 
 

43 Ahora, yo ya vi a ministros de este Mensaje que predican unicidad que dicen que “los oficios 

de Dios son eternos´, y creo que incluso podemos estar de acuerdo con algunos hermanos del Mensaje 

que lo dicen, aunque he buscado sermones donde el hermano Branham pudiese haberlo dicho, 

utilizando la expresión “oficios eternos” o “atributos eternos”. De hecho, él nunca utilizó esos 

términos “eternal offices” o “eternal attributes”. No, pero por todo lo que el hermano Branham 

enseña nosotros podemos llegar a esta conclusión de que estos atributos u oficios deben ser eternos. 
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44 Ahora, hay algunas razones por las que podemos llegar a esa conclusión. Porque cuando el 

hermano Branham va a citar algunos de estos atributos como el de Padre, por ejemplo, verá que el 

hermano Branham llamará a este atributo de “Padre eterno”. Hay mensajes en los que se expresa así. 
 

45 Un mensaje en donde él lo mencionó fue en Cristo es el Misterio de Dios Revelado 

(28/07/1963) § 175: 

Dios vino de ser Dios, a convertirse en mí, para cargar sobre Sí mi pecado, para poder 

convertirme a mí en Él, amén; de nuevo a Su gran propósito de hijos e hijas de Dios, pues Él es 

el Padre Eterno. [“Amén”] Ese atributo estaba en Él, (¿ven?), así que eso tenía que ser desplegado. 
 

46 Así que vamos, él dijo que eso es un atributo, y llamó a este atributo de “Padre Eterno”, 

entonces este atributo u oficio tiene que ser eterno. ¿Amén? [“Amén”] ¿Tiene alguna duda? No. Ese 

atributo tiene que ser eterno. 
 

47 Quiero dar otro ejemplo. En el mensaje Inversiones (16/11/1963). Este sermón no lo tenemos 

traducido; tenemos uno con este título traducido, pero este aquí es de otra fecha. Aquí él hace una 

oración: 
Dios misericordioso, Padre Eterno de nuestro Señor Jesucristo, que Lo resucitó al tercer día 

después de Su crucifixión para nuestra justificación. 
 

48 Así que si él dice que el Padre de Jesús es un “Padre Eterno”, entonces este Padre tiene que ser 

un atributo eterno; es un oficio eterno de Dios. Ahora, por favor, si Él es un Dios perfecto en tres, los 

tres oficios tienen que ser eternos. Entonces vemos que este atributo u oficio de Padre es eterno. 
 

49 ¿Será que el oficio de Espíritu Santo es eterno? Tiene que ser eterno, ¿cómo qué no? Pero 

veamos un mensaje en donde el hermano Branham lo dijo. Fe (15/08/1956): 
Oh, Padre, mientras estamos viviendo y observando y esperando, que podamos con ese 

bendito Espíritu Santo Eterno, que habita en nuestro corazón, y sabiendo que Él está aquí para 

mostrarse visiblemente presente para hacer todos los tipo de prodigios y señales entre las personas. 
 

50 Y en otro sermón, El Sello de Pascua (10/04/1965) , también dijo: 
Sólo hay una vida, un Espíritu Eterno, una Vida Eterna, y ese es Dios. 
Él llamó aquí a ese Espíritu Santo de “Espíritu Santo Eterno”.  Por lo tanto tiene que ser un 

oficio o atributo de Dios eterno. Tiene que ser. Entonces tenemos aquí por lo menos a dos oficios que 

son atributos eternos, eternos. 
 

51 ¿Y el oficio de “Hijo”, que es un atributo de Dios que Él usa para Manifestarse, será que es 

eterno? Tiene que ser. [“Amén”] Tiene que ser. Porque hemos llegado a la conclusión: quite un oficio 

de lugar, quite un oficio y Ud. no tendrá más a un Dios eternamente perfecto. Entonces el oficio de 

Hijo tendrá que ser perfecto... o más bien, eterno, como los otros oficios. [“Amén”] 
 

52 Pero ahora, aquí tendremos un pequeño problema, debido a que algunos hermanos 

lamentablemente confundieron el Hijo de Dios con este oficio de Dios llamado “Hijo”, porque Ud. 

sabe que el hermano Branham no estaba de acuerdo con la doctrina católica que enseña lo que ellos 

llaman de “Filiación eterna de Dios”, es decir, que el Hijo de Dios, la segunda persona de Dios, 

Jesucristo, sería un Hijo eterno. El hermano Branham dijo: “Yo no lo acepto”, porque si Él es un Hijo 

Él  tendrá que tener un principio. 
 

53 ¿Ahora bien, si, él dijo que este Hijo tenía que tener un principio él se estaría refiriendo a un 

oficio llamado “Hijo”? Si es así, entonces Dios tiene sólo dos oficios eternos, porque uno de ellos, que 

sería el oficio de “Hijo” no lo es.  Así que Ud. necesita entenderlo y separarlo. Cuando el hermano 

Branham dijo que no creía en la Filiación eterna él no se estaba refiriendo al oficio de Hijo, [“No”] él 

se estaba refiriendo al Hijo de Dios que Él engendró, [“Amén”] él se estaba refiriendo a la Filiación. 
 



Jesús, Uma Parte de Dios – Diógenes Dornelles 

10 
 

54 Y allí empieza ya un pequeño problema porque nuestros hermanos del Mensaje confundieron el 

oficio de “Hijo” con la Filiación y piensan que son lo mismo, pero en la doctrina y en la teología de 

William Branham no es la misma cosa. La Filiación es una cosa y el oficio es otra. Tanto es así que el 

hermano Branham usó diferentes palabras. Al referirse al Hijo como un Ser que Dios engendró, él usó 

la palabra “Hijo”, del Inglés “Son”, y “Filiación”, que en Inglés es “Sonship”; pero cuando se refería 

al “Hijo” como uno de los oficios de Dios, él no utilizaba el término “Filiación”, él usaba simplemente 

el término “office”, que es un término para “oficio”. Por lo tanto cuando se refería al Hijo que Dios 

dio a luz él hablaba de “Filiación” o “Hijo” simplemente, que no es un “oficio”. Y él dijo que este 

Hijo, esta Filiación, tuvo un principio. Entonces si él dijo que el Hijo tuvo un principio él no podría 

estar tratándolo de un oficio. [“Amén”] 
 

55 Así que... el hermano Branham dijo en sus mensajes que había una diferencia entre Dios y Su 

Hijo. Hay una diferencia, Ud. lo encuentra en el mensaje Hebreos, Capítulo Siete 1 (15/09/1957) § 

27: 
Ahora, Jesús fue hecho semejante a Él. Ahora, la razón por la cual hay una diferencia entre 

Dios y Jesús: Jesús tuvo un principio; Dios no tenía principio. [“Es verdad”; “Amén”] 
¿Así que si él está diciendo que el Hijo de Dios tuvo un principio, se estaría él refiriendo a un 

oficio de “Hijo”? No. Los oficios no tienen principio, como incluso los ministros unitarios o de la 

unicidad del Mensaje lo dicen, que en este caso estoy de acuerdo con ellos. Si Ud. quiere decir que el 

oficio de “Hijo” tuvo un principio, de aquí a poco Ud. va a querer convencerme de que el atributo o el 

oficio de “Padre eterno” también tuvo un principio; que el atributo de “Espíritu Santo eterno” también 

tuvo un principio. No. El oficio no tuvo principio; pero aquí él no le está dando un trato de oficio, sino 

que se refiere a Él como a un Ser que Dios engendró. [“Amén”] 
 

56 Así que vamos a tratar de entender esto porque si el hermano Branham dice que el Hijo tuvo un 

principio, entonces no puede estar tratándolo de un oficio, y si él no se está refiriendo a Él como un 

oficio, ¿entonces lo está tratando de qué? Él lo está tratando de un Ser, un Ser real que Dios dio a luz, a 

Su Hijo unigénito, el unigénito Hijo de Dios. En algunos sermones el hermano Branham habla de 

cuando este Hijo tuvo Su inicio, porque el inicio del Hijo no fue en el nacimiento virginal de Su 

madre, María la incubadora. [“Amén”] No. Su inicio fue mucho antes de eso. [“Amén”] Pero aquel 

inicio que ocurrió allá en el principio no fue el inicio de un oficio, porque Ud. ya está entendiendo que 

en la teología de William Branham los oficios de Dios no tiene principio. 
 

57 En el mensaje Actitud y ¿Quién es Dios? (15/08/1950) § 15, el hermano Branham dirá: 
Y allí, en ese gran espacio que nadie puede medir en su mente además de eso, aquel espacio, la 

eternidad. Éste es Jehová Dios. Y fuimos enseñados en el principio de que el Logos, o el Hijo de Dios 

salió de Dios. (En el lenguaje de William Branham “salió de Dios” significa que el Hijo fue 

engendrado y tuvo un principio) Ahora, yo no creo en la filiación eterna. (Del Inglés “eternal 

sonship”. Aquí él está diciendo: “Yo no creo en un Hijo que no tiene un principio”. Si es Hijo tiene 

que tener un principio) [“Es verdad”] Es hasta radical mencionar tal cosa, “filiación eterna”. ¿Cómo 

que… Él tuvo una filiación eterna...?... de qué manera... si es incluso filiación eterna, ¿cómo podría Él 

ser un Hijo? Él tuvo que tener un principio. [“Amén”] 
 

58 Entonces si el hermano Branham está tratando aquí al Hijo como Alguien que tuvo un 

principio, obviamente no puede estar refiriéndose a un oficio. La prueba de ello es que cada vez que 

Ud. ve al hermano Branham diciendo Dios engendrando a Su Hijo antes de la creación como en este 

caso, él nunca va a utilizar en cualquiera de estos sermones la palabra “oficio” u “office”, porque no se 

trataba de uno de los oficios de Dios que está siendo engendrado allí, sino del Hijo de Dios como un 

Ser teniendo un principio. Así que en ningún sermón Ud. encontrará al hermano Branham diciendo 

que aquel Hijo en el principio era un oficio; él siempre usará la palabra “Sonship” que es “Filiación” o 

“Hijo” simplemente. 
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59 Quiero leer ahora con Ud. un mensaje del hermano Branham, en donde va a tratar de detallar 

un poco más sobre la forma en que fue el comienzo de esta Filiación, no de un oficio de “Hijo”, sino 

de la Filiación, el Hijo de Dios. En el mensaje Vida (02/06/1957) §§ 58-59: 
Vamos a cerrar nuestros ojos para nuestra imaginación, por unos momentos y volveremos en 

el pasado antes de que hubiera cualquier cosa. La gran fuente de toda la eternidad (Él está hablando 

de Dios, éste aquí es Dios) era el espíritu de amor, alegría, ese espíritu de honradez, el espíritu de 

verdad en esta perfección. Y entonces, de la existencia del Padre salió el Logos, (“Salió” que significa 

que fue engendrado; y este “Logos” Ud. ya sabe Quién es. Éste es el Hijo de Dios). [“Amén”] ...de la 

existencia del Padre salió el Logos, que era el Hijo. 
 

60 ¿Qué es lo que está diciendo? Ahora, por primera vez Dios manifestará aquí Su atributo de 

Padre al engendrar a Su Hijo primogénito. A pesar de que ya poseía ese atributo de “Padre eterno” 

latente en Él, Dios no podía Manifestarse como Padre hasta que engendrara un Hijo. Entonces ahora de 

“la existencia del Padre”, es decir, del Ser del Padre, que es Dios, salió otro Ser. Así que lo que el 

hermano Branham nos dice aquí es que un Ser está engendrando a otro Ser. 
 

61 ...de la existencia del Padre salió el Logos, que era el Hijo... 

Este es otro Ser. Y el hermano Branham no está hablando aquí de un oficio. Él está hablando de 

Su Filiación. Él no está hablando del Ser de Dios generando a un oficio. No. Un oficio – Escuche esto 

– un oficio no es un “ser”. [“Amén”] Lo que Él está engendrando aquí no es un oficio; un oficio no 

puede ser engendrado porque éste está teniendo un comienzo. Él está generando a Alguien aquí. Dios 

no se está engendrando a Sí mismo, porque Dios no tiene principio. ¡Él está generando un Ser, Él está 

concibiendo el Hijo! 
 

62 Y vea una vez más lo que él dijo aquí: 

...de la existencia del Padre... (Tenga en cuenta que el hermano Branham está diciendo que 

Dios ya existía como un Padre desde antes de que ese Hijo naciera o fuese engendrado allí, porque 

Dios ya era Padre, Él es el “Padre Eterno”, este es Su atributo eterno, tal como ya hemos visto, pero 

ahora Él no está generando aquí otro atributo u oficio de Sí mismo llamado “Hijo”, Él está generando 

un Ser, Él está “principiando” a un Ser.) …de la existencia del Padre salió el Logos, que era el Hijo, 

que era la teofanía, (Él está generando un cuerpo teofánico para este Hijo) que era el cuerpo del gran 

Dios Jehová que salió en un cuerpo celeste. Este es el Logos.  

 

63 Vea, el hermano Branham está diciendo que este cuerpo teofánico del Hijo que Dios está 

engendrando era el cuerpo de Dios Jehová, porque Dios estaría en ese cuerpo y por medio de él haría 

la creación. Pero ¿por qué? Vamos a verlo a lo largo de este estudio, porque Ud. tiene que entender 

que se trata de preceptos, son enseñanzas del hermano Branham, pequeñas cosas que él dijo y que 

muchos han pasado por alto, y Ud. no puede ignorarlos si acaso quiere tener un entendimiento de lo 

que enseñó, de su teología, de su lenguaje. [“Amén”] Y si Ud. quiere creer en el mensaje de William 

Branham, Ud. tendrá que aceptar este lenguaje aquí. [“Amén”] Y aquí está diciendo que este cuerpo 

teofánico del Hijo de Dios era el mismo cuerpo de Dios Jehová. ¿Pero cómo? Él lo dirá a 

continuación: 

 

64 ...Este es el Logos. La Palabra hablada de aquellas grandes Fuentes de la Vida salió. Y allá 

estaba la teofanía, que era Dios hecho Palabra. 

 De esta manera porque este cuerpo aquí estaba reflejando a Dios. Por lo tanto quien viese este 

Hijo aquí en teofanía estaría viendo al mismo Dios, de la misma forma de cuando Él estuvo en carne 

humana y dijo: “El que Me ha visto, ha visto al Padre”. Entonces este cuerpo teofánico estaba 

reflejando a Jehová Dios, porque aquel cuerpo – incluso que se tratase de una dimensión que nosotros 

no podíamos ver – en esa dimensión este cuerpo tenía una imagen visible. Allí Dios comienza a 

Hacerse visible y conocido y reflejado. Allí es Dios siendo expresado en Su Palabra o la Palabra 

siendo expresada. Jehová no era aquel cuerpo teofánico, pero estaba en él y Se expresó y Se hizo 

conocido a través de él. 
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65 Ahora bien, una de las razones por las que el hermano Branham aquí dirá que este cuerpo era el 

mismo cuerpo de Jehová Dios, este cuerpo teofánico del Hijo, es porque el hermano Branham va a 

enseñar en su teología que el Hijo era una parte de Dios. Hay varios sermones donde el hermano 

Branham lo enseña. Ahora, cuando él dijo que el Hijo era una parte de Dios, no se refería a un 

oficio. Los atributos u oficios no son parte de Dios. El oficio de Padre no es una parte de Dios, el Padre 

es Dios; el oficio de Espíritu Santo no es una parte de Dios, el Espíritu es Dios; el oficio de Hijo no es 

una parte de Dios, porque ese otro oficio también es Dios mismo. Todos estos son Sus atributos u 

oficios sin principio. Pero este Hijo que Dios concibió no era Dios o un oficio Suyo teniendo un 

principio, pero era una parte de Él, [“Amén”] porque Su cuerpo era el mismo cuerpo de Jehová Dios 

que Le hizo conocido para nosotros, para todos. Pero esta es una enseñanza que ha sido 

menospreciada. 

 

66 En el mismo mensaje, volviendo al de Actitud y Quién es Dios § 16, el hermano Branham 

hablará al respecto de su enseñanza, de su teología, de que Jesús era una parte de Dios. 

Entonces Él primero era Dios, Jehová, y Él... Vamos ahora solamente a hacer como un 

pequeño drama para que Ud. pueda entenderlo. Vamos a ver surgiendo del espacio donde nada existe, 

vamos a hacer de eso una pequeña Luz blanca, como una Luz mística, como un Halo. Y ese era el 

Logos que salió de Dios en el principio. Ese era el Hijo de Dios que salió del seno del 

Padre. [“Amén”] 

No era un oficio, era la Filiación, “sonship”. Es el Hijo teniendo un principio; no es el oficio de 

“Hijo” teniendo un principio, porque los oficios de Hijo, de Padre y de Espíritu Santo son atributos de 

Dios y que son tan eternos tanto cuanto Dios; Él no está generando un oficio. Estoy repitiendo varias 

veces la misma cosa para que quede bien adherido en su mente. 
 

67 ...Eso era lo que estaba en el principio que era la Palabra, y la Palabra estaba con Dios y la 

Palabra era Dios (Recuerde lo que Jesús dijo: “Yo estoy en el Padre y el Padre está en Mí”. No 

estamos huyendo de aquel tema que leímos al comienzo de Juan 14; estamos tratando de hablar todo 

sobre ello para tratar de hacerle entender lo que Jesús dijo. “Yo estoy en el Padre y el Padre está en 

Mí”. ¿Dónde fue que comenzó? Aquí, desde el principio. El Hijo siempre estuvo en el Padre.) ...Y la 

Palabra se hizo carne y habitó entre nosotros. En el principio era Dios. Y entonces de Dios vino el 

Logos, una parte de Dios que salió de Dios. [“Amén”] 

 

68 El Hijo era una parte de Él. [“Aleluya”] ¿Por qué? Debido a que Él tenía Su misma esencia, la 

misma sustancia, Su misma naturaleza, los mismos genes, Su mismo carácter, Él llevaba Su mismo 

nombre, llevaba todo lo que el Padre tenía; era una parte de Él. Y el hermano Branham lo va a decir en 

varios otros sermones, y yo quiero leerles algunos; quiero que Ud. entienda esta enseñanza del 

hermano Branham que ha sido despreciada. 
 

69 En el mensaje de Preguntas y Respuestas Sobre Génesis (29/07/1953) § 30: 

Bien, decíamos que nadie ha visto a Dios. Y ahora, la siguiente cosa que empezamos a ver, por 

medio de ojos sobrenaturales, es una Lucecita blanca formándose allá. ¿Qué es eso? Eso fue 

nombrado por los lectores de la Biblia: “Logos” o “el ungido”, o “la unción”,…y como estaba 

diciendo, la parte de Dios que empezó a desarrollarse en algo para que los seres humanos pudieran 

tener una idea de lo que Eso era… 

¿Entonces el Hijo era una parte de Dios para qué? Para que nosotros los hijos de Dios 

tuviéramos una noción de lo que es Dios. Así que cuando Ud. veía al Hijo, que era una parte de Dios, 

¿A quién estaba viendo Ud.? A Dios mismo. [“Amén”] ¿Acaso no fue lo que Él Le dijo a 

Felipe? “Cuánto tiempo hace que estoy con Uds. Si Ud. Me mira, Yo soy una parte de Mi Padre, 

entonces, si Ud. Me mira a Mí estará mirando para el mismísimo Padre, porque Yo soy una parte de 

Él, Yo soy una parte de Dios. Yo soy un reflejo, Yo ilustro, Yo muestro lo que el Padre es”. 
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70 ...empezó a desarrollarse en algo para que los seres humanos pudieran tener una idea de lo 

que Eso era. Era una pequeña,… una Lucecita, moviéndose. Eso era la Palabra de Dios. 

Vea que el hermano Branham nos enseñaba que Jesús era una parte de Dios porque Dios por 

medio de Su Hijo Se dio a conocer. Dios Se tornó conocido para nosotros por medio de Su Hijo. 

 

71 Mensaje La Cortina del Tiempo (02/03/1955). Es un sermón que no ha sido traducido. Esta 

parte inicia con una fragmento en blanco en la cinta, comienza así: 

...Dios, que era una parte de Dios. (Puedo entender que tal vez él haya comenzado diciendo: 

“El Hijo de Dios...” o “El Logos de Dios, que era una parte de Dios”) Dios vio lo que el fin sería, 

desde el principio, y el Logos vino a la tierra, el cual era Cristo, la Palabra, la Palabra hablada de 

Dios, parte de Dios, y Se hizo carne y habitó entre nosotros. Y entonces, nosotros vinimos de Cristo, el 

cual hace que la misma vida que estaba en Dios, en Cristo, en Ud. Y tan cierto como Dios levantó 

esto, tenemos que venir con la misma cosa, si el mismo Espíritu está en nosotros. Porque es el Espíritu 

de Dios haciéndonos hijos e hijas de Dios. Oh, ¿no es maravilloso? ¿Cómo lo conseguimos? Al creer 

en el Señor Jesucristo, eso es lo que es. Y aceptándolo, y luego Dios, a cambio, nos da el Espíritu 

Santo, que clama en nuestro corazón: “Abba Padre, mi Dios, mi Dios”. Y entonces, somos resucitados 

en los últimos días para ser capturados. Y Él dijo: “En ese día sabrán que Yo estoy en el Padre,  el 

Padre está en Mí, Yo en Uds., y Uds. En Mí”. [“Amén”] 
 

72 Ahora, ¿por qué quise leer hasta esta parte de aquí? Porque esta parte final es el mismo texto 

que leímos al inicio. Lo que quiero decir es que el hecho de que Ud. entiende que Jesús es una parte de 

Dios, le ayudará a entender lo que Jesús quiso decir con “Yo estoy en el Padre y el Padre en 

Mí”. [“Amén”] El hecho de que el Padre está en el Hijo y el Hijo está en el Padre es lo que le ayuda a 

Ud. a entenderlo. Y vamos a ver otra ocasión en la que el hermano Branham nos dice que todos 

nosotros también somos parte de Dios, y que eso es lo que nos permite estar en el Hijo y el Hijo en 

nosotros, porque si estuvimos alguna vez en la mente de Dios, al nacer también tuvimos que haber 

venido con algo de Dios, pero nosotros no somos una parte de Dios de la misma manera en que lo es el 

Hijo. 

 

73 Un sermón más en donde el hermano Branham va a hablar un poco más sobre Jesús siendo una 

parte de Dios. La razón por la que dijo que Jesús es una parte de Dios es porque Dios se refleja a través 

de este Hijo, porque era una parte de Él. En el mensaje del hermano Branham: Hebreos Capítulo 1 

(08/21/1957) § 128: 

Ese era Jehová; Ese era Jehová Dios. Y ahora, como lo llaman los teólogos, de Allí salió una 

teofanía, lo cual era llamado en lo Escritural, el “Logos”, el Logos que salió de Dios. Es difícil de 

explicar, pero era una parte de Dios. 

 

74 El Hijo era una parte de Dios. [“Amén”] Ahora, en el mismo sermón de Hebreos Capítulo 1, el 

hermano Branham un poco antes va a dar un fundamento para que Ud. entienda lo que él quería decir 

cuando él mencionaba que Jesús, el Hijo, era una parte de Dios; un poco más atrás en el párrafo 29,  el 

hermano Branham va a decir de esta manera, escuche atentamente: 

 

75 Y entonces en la... La luna es una sombra del sol. El sólo refleja su luz cuando está detrás de la 

tierra... (O el hermano Branham también podría haber dicho: “La luna refleja la luz del sol cuando ella 

está atrás de la Tierra”. ¿No es así? Pero nosotros entendemos lo que quiso decir. Muy bien.) ...Y la 

luna da luz, para poder caminar, en la noche. Y qué hermoso cuadro tenemos aquí, otro cuadro 

hermoso: el sol representa a Cristo; la – la luna representa la Iglesia. Ellos son como esposo y 

esposa. Y en la ausencia de Cristo, la Iglesia refleja la Luz menor, el Evangelio. Y ésa es – es la Luz 

bajo la cual hay que caminar hasta que el Hijo salga nuevamente, entonces la Iglesia y el Hijo, la luna 

y el sol, armonizan. ¿Ven? (Escuche esto:) La luna es parte del sol, y la Iglesia es parte de Cristo. 

[“Aleluya”] Y en la ausencia de Cristo, la Iglesia refleja Su Luz. Y tan cierto como podemos ver la 

luna que brilla, se sabe que el sol está brillando en alguna parte. Y mientras que la Iglesia está 

reflejando la Luz de Cristo, Cristo está vivo en alguna parte. Amén. Piénsenlo. 
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76 Ahora vea, él lo tomó para darnos un fundamento. Él Dijo que al igual que la luna es una parte 

del sol, porque refleja la luz de él, después va a decir que de la misma manera el Hijo Jesucristo es una 

parte de Dios, ¿por qué? Porque Él va a reflejar aquello que es Dios, Su Padre. [“Amén”; “Gloria a 

Dios”] 

 

77 Ahora, veamos, si Ud. mira para una luna llena y hermosa en la noche, Ud. se atrevería a mirar 

a la luna y decir: ¿“!Oh, que sol tan hermoso!”? ¿Ud. lo haría? [“No”] No. Ud. no está mirando al 

sol. Ud. está mirando a la luna. Por favor no llame a la luna de “sol”; ella está reflejando a la luz del 

sol, es cierto, Ud. puede ver aún mejor la luz del sol al mirar para la luna, porque si Ud. mira para el 

sol puede correr el riesgo de quedar ciego. Sin embargo, Ud. puede contemplar la belleza de la luz y de 

la gloria del sol cuando contempla el reflejo del sol en la luna. Pero Ud. no llamará a la luna de 

“sol”. [“Amén”]. Ud. no puede llamar al Hijo de “Dios”, pero Ud. va a conocer a Dios a través de Su 

Hijo, porque Él mismo, siendo una parte de Dios, le permite así que Le conozca, porque es a través de 

Su Hijo que Dios se vuelve conocido y reflejado, [“Amén”] de la misma forma como la luna es una 

parte del sol, porque nos permite ver al sol reflejado en ella. Eso es lo que el hermano Branham está 

diciendo. 
 

78 En Su Hijo, que es una parte de Dios, Él Se revela a Ud. [“Amén”] Ud. tiene a Dios 

Reflejándose a través de Su Hijo. Eso es lo que quiso decir el hermano Branham cuando habló de que 

Jesús era una parte de Dios. Pero como ya he dicho, los oficios no son una parte de Dios, los oficios no 

reflejan a Dios, los oficios son Dios; pero luego, cuando él dice que el Hijo Lo está reflejando entonces 

él no está hablando de un oficio reflejándose, él está hablando del Hijo de Dios, la Filiación. [“Amén”] 
 

79 Prosiguiendo. El hermano Branham va a decir que entonces estos oficios no son parte de Dios, 

sino que el Hijo de Dios es un reflejo, que es una parte de Dios. El hermano Branham enseñaba que 

Jesús, el Hijo de Dios era una parte de Dios hasta el final de Su ministerio. Alguien podría decir que 

esto fue una antigua enseñanza que después el hermano Branham corrigió porque habría sido su error, 

pero no. Ud. va a encontrar incluso en sus últimos sermones al hermano Branham diciendo lo mismo. 
 

80 En el mensaje Cristo es Revelado en Su Propia Palabra (22/08/1965) § 52, cuatro meses 

antes de que William Branham partiera, él dirá: 

Así que la Biblia es la completa revelación de Jesucristo. Y fue escrita por profetas. Hebreos 

1:1, en...“Dios, habiendo hablado muchas veces a los padres por los profetas, en estos postreros días 

nos habla a través del Hijo, Jesucristo”, el cual era los profetas, todos ellos, juntos. Jesús era 

Malaquías; Jesús era Jeremías, Isaías, Elías. Todo lo que ellos eran, estaba en Él. (En aquel día 

sabréis que Yo estoy en el Padre y Uds. en Mí y Yo en Uds.) Y todo lo que Uds. son, y todo lo que yo 

soy, está en El; Palabras, testigos de la Palabra. Así que Ella no es un libro de sistemas, un código de 

éticas de moralidad, (está hablando de la Biblia) tampoco es un libro de historia, o un libro de 

teología. No lo es. Sino que es una revelación de Jesucristo, Dios mismo revelado, de Palabra a carne. 

[“Amén”] Eso es lo que Ella es. La Biblia es la Palabra, y Dios es la carne, Dios en... Dios es la 

Palabra, mejor dicho, (él se corrige) y Jesús es la carne. (El cuerpo. Recuerde que el cuerpo no es la 

Deidad, el hermano Branham lo enseña, ¿Verdad? [“Amén”] El cuerpo no es la Deidad, pero en este 

cuerpo…) Es la revelación, cómo Dios (la Palabra) fue manifestado en carne humana, y fue revelado 

a nosotros. Y por eso es que Él (está hablando de Jesucristo, el Hijo) llega a Ser un Hijo de Dios; Él es 

parte de Dios. ¿Entienden? [Amén] 
 

81 Hasta el fin de su ministerio, él continuó con esta enseñanza. Ellos lo despreciaron, 

ignorándolo, no dieron importancia a lo que eso significa. Pero lo que el hermano Branham está 

diciendo es que Jesús siempre ha sido visto por él, no como un simple oficio como la mayoría prefiere 

verlo; él nunca redujo al Hijo de Dios a un simple oficio. Él es un Ser de Dios real engendrado por 

Dios.  
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82 Ahora bien, el hecho de que el hermano Branham dijo que Jesús era una parte de Dios no 

significa que Él posee alguna igualdad con la Divinidad o que Él sea una segunda Divinidad, sino que 

en el Hijo la Divinidad Se expresa o Se refleja, y así Ud. tiene una representación perfecta de Dios 

porque Su esencia y sustancia son reflejadas en Jesús, exactamente como ya conseguimos verlo: así 

como la luna es una parte del sol porque refleja su luz, de la misma manera es el Hijo una parte de 

Dios porque Él reflejaba a Dios. [“Amén”] Ud. conoce a Dios y toda Su naturaleza [“Gloria a Dios”] 

cuando mira hacia el Padre reflejado en Jesús: “Felipe, quien Me ve a Mí ve al Padre”. Él era una parte 

de Dios. ¿Amén? [“Amén”] 

 

83 Así que vamos, Ud. ya está entendiendo que el hermano Branham no negaba que Dios tenía un 

oficio de “Hijo”, pero también él no negaba que Dios tenía un Hijo. [“Aleluya”] Porque si Ud. reduce 

al Hijo a un oficio estaría negando esta verdad predicada por William Branham que era una verdad 

apostólica que él restauró. El hermano Branham creía que Dios tenía un Hijo, y que no era un simple 

oficio, sino que era un Ser real engendrado por Dios. Y él dirá en su teología que este Ser, Jesucristo 

Su Hijo, fue engendrado por Dios, que también es un Ser; un Ser engendrando a otro Ser. Esto ha sido 

rechazado, se ha combatido, pero esta es la teología de William Branham, [“Aleluya”] y él nunca 

volvió atrás con eso. [“Amén”] 
 

84 Quiero leerles algunos sermones donde él habla al respecto, de un Ser engendrando a otro Ser. 

Es algo que por desgracia en este Mensaje muchos de nuestros queridos hermanos no están 

entendiendo y no están aceptando, porque hay muchas declaraciones – nosotros leeremos aquí – donde 

ellos dicen: “Aquí él dice una cosa, entonces olvide lo que habló en el pasado, donde dijo que había 

dos Seres. No, porque aquí parece que dice algo diferente”. Pero nosotros no nos confundimos, 

nosotros no nos perdemos con ello. Nosotros buscamos una armonía con todo lo que dijo el hermano 

Branham. [“Amén”] No creamos contradicciones consigo mismo, no enfrentamos a William Branham 

con William Branham. Pero una cosa a la vez. Vamos a ver aquí, entonces, la aclaración de William 

Branham en cuanto a que un Ser que es Dios, engendró a otro Ser, no un oficio, sino a otro Ser real, 

que fue Su Hijo, el Logos que salió del Seno del Padre. 
 

85 Mensaje Preguntas y Respuestas Sobre Génesis (07/29/1953) § 26. Por favor tengan 

paciencia conmigo. [ “Amén”] El hermano Branham dice aquí: 

Ahora, “Ningún hombre ha visto al Padre”. Ningún hombre puede ver a Dios en forma 

corporal, porque Dios no está en forma del corporal, (Es decir, visible, física; es una dimensión 

espiritual, sobrenatural) Dios es Espíritu. ¿Ve? Muy bien. “Ningún hombre ha visto al Padre, sino a 

quien el unigénito del Padre lo ha declarado”, (Sólo el Hijo puede ver al Padre, nadie más) Juan 1... 

Uno, ¿Ve? Pero, fíjense, no había nada, era solamente espacio. No había luz, no había tinieblas, no 

había nada, se miraba como que no había nada. Pero allí estaba un gran Ser sobrenatural, Jehová 

Dios, [“Amén”] 
 

86 ¡Mantenga eso aquí, por favor! ¡Manténgalo! Él está hablando de un Ser, un Ser 

sobrenatural. ¿Por qué “sobrenatural”? Debido a que es una dimensión espiritual, celestial, Él no tiene 

un cuerpo físico que sea visible, como dijo aquí; pero él dijo: “Es un Ser, un Ser sobrenatural”. ¿Pero 

qué Ser es este? ¿Es un ser animal? ¿Es un ser angelical? ¿Es un ser humano? ¡No, pero es un Ser 

Personal! ¡Es un Ser Personal con una mente, con voluntad, con deseos, con planes, con carácter! Es 

un Ser real. Dios es un Ser real. [“Amén”] Es un Ser Espiritual, pero es un Ser Personal también. 
 

87 ...que estaba cubriendo todo espacio y todo lugar todo el tiempo. Es por todos los siglos, Él es 

el principio de la creación. Ese es Dios. [“Amén”] (Un Ser sobrenatural, Jehová Dios) [“Gloria a 

Dios”] No se podía ver nada, no se podía oír nada, ni siquiera el movimiento de un átomo en el aire, 

nada, nada, no aire, nada, pero aun así, allí estaba Dios. Ese era Dios. (Observemos por unos 

momentos y después de un rato…) Ningún hombre ha visto Eso, Eso es el Padre. Ese es Dios, el 

Padre. 
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88 Escuche; preste atención a lo siguiente: [“Amén”] ningún hijo apareció aquí todavía [“Es 

verdad”], pero él ya está llamando a Dios de “Padre”. “Pero, ¿cómo es esto posible si no tiene ningún 

hijo siendo engendrado todavía?”. Pero es un atributo eterno de Dios; ¿Él no es el “Padre Eterno de 

nuestro Señor Jesucristo”? Es un oficio eterno; para que un hombre pueda ser padre, primeramente 

necesita engendrar un hijo, pero antes de que el Hijo naciera y fuese engendrado, Dios ya era Padre, el 

Padre Eterno, ese es Su atributo. Ud. ya lo está entendiendo, [“Amén”] hemos puesto las bases 

teológicas de William Branham en su lugar. Amén. Así que él está llamando a Dios de “Padre”, 

incluso antes de engendrar un Hijo. ¿Entonces hay algún error? No. Si Él es el Padre Eterno Él siempre 

fue Padre, porque es un atributo eterno de Dios. 
 

89 ...Eso, Eso es el Padre. Ese es Dios, el Padre. (párrafo 28) Ahora fíjense. Después de un rato 

de observar yo empiezo a ver una Lucecita sagrada que empieza a formarse, como un pequeño Halo o 

algo, Uds. sólo pudieran verlo con ojos espirituales (porque es una dimensión espiritual, sobrenatural). 

Pero miren ahora, mientras estamos mirando, toda la iglesia. (…) Bien, decíamos que nadie ha visto a 

Dios. Y ahora, la siguiente cosa que empezamos a ver, por medio de ojos sobrenaturales, es una 

Lucecita blanca formándose allá. ¿Qué es eso? Eso fue nombrado por los lectores de la Biblia: 

“Logos”, o “el ungido”, o “la unción”,...y como estaba diciendo, la parte de Dios empezó a 

desarrollarse en algo… (Vea que lo estoy repitiendo, ya lo leí antes) para que los seres humanos 

pudieran tener una idea de lo que Eso era. Era una pequeña... una Lucecita, moviéndose. Eso era la 

Palabra de Dios. Bien, Dios mismo dio a luz a este Hijo [“Amén”] (¿Lo está viendo? El Ser 

sobrenatural Jehová Dios está ahora engendrando a un Hijo que es otro Ser, no un oficio, sino la 

Filiación) …Lo Cual fue antes que aun hubiera un átomo (O sea, él dice aquí que el Hijo tuvo una 

preexistencia) …en el…quiero decir, que hubiera aire para hacer un átomo. Ese fue... ¿Ve?, Jesús 

dijo: “Glorifícame Padre, con la gloria que Tuvimos antes de la fundación del mundo”. ¿Ve?, muy 

allá antes del principio. 
 

 

90 El hermano Branham está citando las palabras de Jesús, donde Él tenía en Su teofanía 

recuerdos de que Él ya estaba en la eternidad, antes de la creación, con el Padre. ¡Sí! El hermano 

Branham nos enseñará que cuando nació Su Hijo Él vino con Su cuerpo teofánico, aquel mismo 

cuerpo teofánico que el hermano Branham llamó de “el cuerpo teofánico de Jehová Dios”, ¿se 

acuerda? Aquel cuerpo teofánico que ahora estaba allí en el pesebre encarnado era el mismo cuerpo de 

Jehová Dios, pero Su Dios y Padre aún no estaba en ese cuerpo, pero aquella teofanía que estaba allí 

ya era un reflejo de Él. ¿Por qué? Porque el Hijo es una parte de Dios. [“Amén”] Y entonces eso hacía 

que Jesús Se acordara de Sus experiencias que Él tuvo con el Padre antes de la fundación del mundo, 

porque Él trajo Sus recuerdos Consigo en Su cuerpo teofánico. Es por esta razón que Ud. también 

podría decirlo de la misma manera como lo dijo el profeta, de que ese bebé llorando en el pesebre era 

Dios o Jehová llorando, o que después Jesús al orar en la cruz, sería Jehová orando. 
 

91 Así que Ud. ya está viendo que el hermano Branham está diciendo esto, un Ser dando a luz a 

otro Ser, y Ud. puede ir un poco hacia atrás en ese sermón donde verá que el hermano Branham va a 

decir esto, que este Ser que engendró otro Ser entabla una conversación con este otro Ser. 
 

92 Preguntas y Respuestas Sobre Génesis § 15: 

Bien, si Uds. Se fijan bien, en Génesis 1:26, tomemos primero la primera parte. Dios dijo: 

“Hagamos”. Bien, “hagamos”,…“Hagamos al hombre a nuestra imagen”. Por supuesto, nosotros 

nos damos cuenta que Él está hablando con Alguien, (No con un oficio, no con un animal, no con un 

ángel. ¿Con quién?) Él estaba hablándole a otro Ser.  

Así que no era con un oficio. [“Amén”] Tenemos una teoría de la unidad dentro de este 

Mensaje que dice que cuando Dios habló con Su Hijo, no estaba hablando con un Ser, sino con Sus 

propios pensamientos o para Sí mismo en otro oficio. Por favor, por favor. Aquí Dios ya había 

engendrado a Su Hijo en un cuerpo teofánico, que era el mismo cuerpo de Jehová Dios; Él no estaba 

hablando para Sí mismo o con Sus pensamientos porque ahí ya estaba el Hijo en Su forma concebida 

por Dios, una parte de Dios. [“Aleluya”] El hermano Branham dijo que este Hijo con Quien Dios 
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conversaba era como un niño que juega alrededor de la puerta del Padre, lo que significa que este Hijo 

no estaba en la forma de un pensamiento en la mente de Dios hasta el punto que Él estuviese 

conversando Consigo mismo, como algunos quieren. 

 

93 Así que, si el Hijo era una parte de Dios que el Padre engendró, este Hijo por ser un reflejo de 

Dios tenía en Sí mismo toda la genética del Padre, [“Amén”] Él tenía todas las características del 

Padre, [“Amén”] Él tenía el carácter del Padre, Él tenía la Palabra del Padre, Él tenía el Espíritu del 

Padre, Él tenía la esencia y la sustancia del Padre. 

 

94 ¡Ahora, en otro sermón el hermano Branham habla de nuevo de un Ser engendrando a otro 

Ser! [“Amén”] Un mensaje que no tenemos traducido... una pena, una pena... ¡Qué triste! Pero bien. 

Muéstranos al Padre y nos Basta (10/06/1953): 

Y de allí viene Él. No había nada. (En otras palabras, esto fue antes de que algo hubiese sido 

creado, antes de la creación.) Y entonces aquí viene el Logos. Se veía como un Halo colgado allí. 

Nadie ha visto a Dios en cualquier tiempo, ojo a ojo. (Ud. sabe que éste aquí es Aquel al que el 

hermano Branham llamó de Ser sobrenatural, Jehová Dios) Y aquí está el Logos... (Ud. también sabe 

Quién es este Logos, ¿no es verdad? ¿Quién es este logos? [“Jesús”] El Hijo, el hermano Branham está 

hablando del Hijo) ...Y aquí está el Logos... parece que es un Ser sobrenatural. (Lógico, se trata de un 

Ser, no de un oficio. ¿Pero es sobrenatural por qué? Debido a que tiene un cuerpo teofánico, un cuerpo 

espiritual. Pero dice que este Hijo que es el Logos que Dios dio a luz es un Ser, un Ser 

sobrenatural) ...Es un Halo. Este es el Hijo de Dios. [“Amén”; “Gloria a Dios”] 
 

95 Esta es la enseñanza de William Branham, un Ser sobrenatural que genera a otro Ser 

sobrenatural. Nosotros tenemos algunos hermanos del Mensaje que les gusta criticar y preguntar: 

“Hermano Diógenes, muéstreme un solo párrafo donde alguna vez el hermano Branham haya dicho 

que el Padre sería un Ser y Su Hijo otro Ser, o que había dos Seres, o que un Ser dio a luz a otro 

Ser”. ¿Ud. piensa que muestro esto? No soy estúpido. Ellos no lo pueden creer [“Amén”] en el 

Mensaje de William Branham. [“Es verdad”] Y le voy a mostrar por qué ellos no pueden creer. 
 

96 Pero quiero que Ud. entienda que esta es su enseñanza, y esta es su teología, y el hermano 

Branham nunca volvió atrás. [“Amén”] Dios estaba engendrando un Ser, no un oficio. Entonces Ud. ya 

está entendiendo que los atributos de Dios son sin principio de tiempo, pero este Hijo que Dios dio a 

luz tuvo un principio de tiempo, porque no es un oficio o un atributo, es un Ser real, o como el 

hermano Branham lo llamó: “Un Ser sobrenatural”. 
 

97 Quiero seguir leyendo en el mismo sermón. Él dijo: “Este Ser sobrenatural...” 

...Es un Halo. Este es el Hijo de Dios. No Filiación eterna, (Vea, es un Ser que Dios está 

engendrando aquí, Él está teniendo un comienzo, es la Filiación, pero no es un oficio, porque un oficio 

no tiene principio. [“Amén”] Vea, ya no hay forma de confundirse, dado que estamos poniendo la 

teología de William Branham en orden; ellos mezclan todo, pero nosotros estamos poniendo todo en su 

debido lugar. [“Amén”]) ...No Filiación eterna, porque las palabras no van bien juntas. Esta es la 

doctrina católica, pero... eterno, ¿cómo podría ser una Filiación y ser eterno? Si Él es un Hijo, Él 

tenía que tener un principio de tiempo. [“Verdad”] 
 

98 Así que él no puede estar hablando de un oficio, porque los oficios de Dios no tienen principio 

de tiempo. Vi a un ministro unitario del Mensaje decir: “Los oficios de Dios son eternos”. Como dije 

en este caso, incluso puedo estar de acuerdo con él. Pero entonces, ¿cómo puede decir que este Hijo 

aquí es un oficio y no un Ser, si aquí el hermano Branham dice que él está teniendo un principio? Si 

los oficios son eternos como ellos dicen, entonces este Hijo aquí no puede ser un oficio teniendo un 

principio, sino un Ser real siendo engendrado del seno del Padre. 
 

99 ... Eterna es para siempre. ¿Ve? Entonces filiación eterna, no hay tal palabra para que sea 

lógico. Pero era el Logos que salió de Dios. Y Él estaba jugando afuera en el espacio como un niño 

delante de la puerta. 
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Así que vea, el hermano Branham no predicaba unitarismo, porque la unicidad reduce al Hijo 

sólo a un oficio. Y si cualquier unitario quisiera cambiar y llegar a decir que los oficios de Dios tienen 

principio, eso es con él, no me interesa; lo que me interesa es la teología de William Branham, 

[“Amén”] y en la teología de William Branham los oficios y atributos de Dios como Padre, Hijo y 

Espíritu Santo no tienen principio, son atributos de Dios y entonces tienen que ser tan eternos tanto 

cuanto Dios lo es para que Él siempre pueda ser eternamente perfecto; pero aquí Dios no está 

engendrando un oficio; este Hijo está teniendo un principio, Él está engendrando una Filiación, del que 

el hermano Branham dijo que tiene que tener un principio porque dijo que no puede creer en un Hijo 

que sea eterno, Él tuvo un comienzo. Lo que Dios tenía era un Ser sobrenatural manifestado en aquel 

cuerpo teofánico, una parte de Dios. 
 

100 Vea que el hecho de que Jesús era una parte de Dios es lo que permite al Padre estar en el Hijo 

y al Hijo estar en el Padre, [“Amén”] y eso es lo que los hace, tanto al Hijo como al Padre ser el mismo 

Ser y la misma Persona. Cuando Dios estaba allí en el cuerpo de carne, Jesús dijo: “Mi Padre está 

haciendo las obras, ¿Uds. no lo están viendo? Si Uds. no pueden creer en Mí, crean en el Padre que 

mora en Mí, crean en las obras, porque estas obras que Ud. Me ve haciendo no soy Yo, es Mi Padre 

que mora en Mí. Pero Él sólo las hace porque Yo soy una parte de Él; Yo Le estoy reflejando a Ud. al 

Padre. Si Ud. Me mira verá al Padre”. ¿Por qué es de esta manera? Porque había una perfecta unidad 

entre el Padre y el Hijo. Los dos Seres, aquel Ser sobrenatural que dio a luz a otro Ser sobrenatural... 

cuando los dos estaban juntos allí Ud. no podía ver dos Seres, Ud. no podía ver a dos Personas, Ud. no 

veía las dos glorias, Ud. no veía dos palabras, Ud. no veía dos naturalezas, Ud. veía solamente a una. Y 

por causa de que Jesús es una parte de Dios y porque el Padre está en el Hijo y porque el Hijo estaba 

en el Padre, es lo que permitía a ambos, al Hijo y al Padre ser el mismo Ser y la misma Persona. Y hay 

sermones donde el hermano Branham también dice, que ambos son el mismo Ser y la misma Persona. 
 

101 Develando a Dios (14/06/1964) §§ 50-52: 

Ahora, alguien dijo el otro día, un – un – un ministro bautista allá en Tucson: “¿Cómo puede 

Ud. decir que – que Jesús y Dios serían la misma Persona?”. (El hermano Branham decía que Jesús y 

Dios, el Padre y el Hijo eran la misma Persona. [“Amén”] Sí, sí. No hay ningún problema. “¿Pero 

cómo puede Ud. decir eso, hermano Branham?”) Dije: “Bueno, es muy fácil si Ud. sólo hace a un lado 

sus propios pensamientos, y considera eso en los términos Bíblicos”. 

“Términos bíblicos”. “¿Qué términos bíblicos” podría estar sugiriendo el hermano 

Branham? El “Yo estoy en el Padre y el Padre está en Mí.” Eso es lo que hace a ambos, a los dos un 

solo Ser y una sola Persona. Por eso es que dijo: “Si Ud. Me ve a Mi Ud. ha visto al Padre”. Es en 

estos términos que el profeta dijo que ambos eran la misma Persona. 

 
  

102 ...Ellos son el mismo Ser. 

El hermano Branham está diciendo aquí que el Padre y el Hijo son el mismo Ser. Ahora, Ud. ya 

está entendiendo lo que el hermano Branham está diciendo. Y la palabra que el hermano Branham 

utilizará aquí... Yo la tuve que consultar en el inglés; esta traducción que estoy leyendo aquí es mi 

traducción. Este sermón ya se ha traducido, pero mucho de lo que le estoy leyendo aquí, tuve que 

compararlo con el original. Tenemos que ser cuidadosos. Así que la palabra que el hermano Branham 

usó aquí fue “selfsame”, y la utilizó en 32 ocasiones, y la palabra “selfsame”, no es la misma que la 

palabra “same”; esta tiene un significado más amplio. “Selfsame”,  significa “igual”, que significa que 

es idéntico, es decir, que no hay ninguna diferencia. Así que cuando el hermano Branham dice que los 

dos son el mismo Ser significa que no hay ninguna diferencia, significa que Ellos son iguales. Ahora, 

vamos, el hecho de que el hermano Branham esté diciendo aquí que el Padre y el Hijo son el mismo 

Ser, porque Ellos son idénticos, porque no hay diferencia, no elimina de los dos aquella única 

diferencia, que él mismo dijo que existe entre Ambos, de que el Hijo no puede ser Dios porque Él tuvo 

un comienzo. El hecho de decir que los dos Son el mismo Ser y la misma Persona no niega aquella 

enseñanza. [“Amén”] 
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103 ¿Está entendiendo por qué le estoy leyendo esto aquí? Porque tenemos santos y amados 

hermanos del Mensaje tomando esto aquí para decir: “Mire, olvide lo que dijo el hermano Branham en 

el pasado, cuando un 'Ser engendró a otro Ser'. Aquí ahora el cambió su enseñanza y dice que los dos 

son el mismo Ser”. No, él no está alterando su enseñanza. Resulta que ellos sólo tienen la mitad de su 

enseñanza, nosotros tenemos todo el conjunto; nosotros no despreciamos nada, pero nosotros lo 

ponemos todo en su orden y en su lugar. [“Amén”] Nosotros no rechazamos nada de lo que dijo el 

hermano Branham. 
 

104 Pero ellos dicen: “No, no, olvídelo. Eso fue en el pasado, aun no era un profeta en ese 

tiempo. Él no tenía suficiente revelación; pero ahora sí, ahora...”. Veamos... ¿en qué fecha fue 

eso? ¿Develando a Dios fue en 1964? “! Oh! Los Sellos abiertos. Ahora tenemos más revelación. Así 

que ahora sí, él está diciendo que ambos son el mismo Ser. Así que olvide cuando dijo que un Ser 

engendró a otro Ser... ¡no! Olvídelo. Lo que cuenta es lo que está aquí ahora. Ellos son uno sólo”. Por 

favor, él no está negando aquella única diferencia entre el Padre y el Hijo. El Hijo tuvo un principio, 

[“Amén”] Dios no tuvo principio. [“Amén”] Dios no tuvo un Padre que lo engendrara; el Hijo lo 

tuvo. Vamos a seguir. 
 

105 …Dios es un Espíritu; Jesús es el cuerpo en que Él se veló. (Él está hablando de un Ser, no se 

refiere a un oficio. Un Ser, un ser que Dios engendró; es la Filiación. Él no está tratando de un oficio. 

Por favor, él no está negando su enseñanza) ¿Ve?”. Yo dije: “Como en mi hogar. Para mi esposa, yo 

soy su esposo. Y tengo una hija joven, Rebeca, yo soy su padre. Y tengo un nieto, y su nombre es Paul, 

yo soy su abuelo. Yo soy esposo, padre, y abuelo. Y mi esposa no tiene derechos sobre mí como padre 

o abuelo; ella tiene derechos sobre mí sólo como esposo. Y mi hija no tiene derechos sobre mí como 

esposo o abuelo; ella es mi hija. ¿Ve? Sin embargo, estas tres personas son todas la misma persona. 

¿Ve? Ése es Dios; Padre, Hijo, y Espíritu Santo, sólo son manifestaciones de la dispensación”. Así 

con Dios, el mismo Dios. Dios mismo se cambió, cambia Su forma.  

En un momento nos ocuparemos un poco acerca de esta enseñanza del hermano Branham que 

ha sido despreciada: “Dispensación”. El hermano Branham separaba las manifestaciones de los oficios 

de Dios por dispensaciones, haciendo su enseñanza diferente a la enseñanza denominacional unitaria. 
 

106 Así que si Ud. trata de decir que el oficio de Hijo tuvo un comienzo Ud. tendrá que decir 

obligatoriamente que los otros oficios de Dios como Padre y Espíritu Santo también tuvieron un 

principio. Pero entonces lo que él está diciéndole aquí es que este Hijo no es un oficio, sino un Ser real 

que Dios engendró. Y que aunque el Padre estaba en Él, porque fue el Hijo que dijo: “Yo estoy en el 

Padre y el Padre en Mí”, eso los hace uno, una sola Persona, un solo Ser. Pero esto no niega la 

enseñanza del hermano Branham de que un Ser dio a luz a otro Ser, porque el hermano Branham dirá 

en varios sermones que él no podía ser un unitario, porque la unicidad cree que el Hijo es Su propio 

Padre, [“Amén”] lo que significaría decir que un Ser se engendra a Sí mismo; él dijo: “Yo no creo 

eso. [“Es verdad”] Yo creo que un Ser engendro a otro Ser”. [“Amén”] 
 

107 Entonces continuemos, el hermano Branham dirá que el Hijo entonces tuvo un principio y que 

este Hijo reflejaba el carácter de Dios. Y en otro sermón el hermano Branham le va a explicar mejor a 

Ud. por qué él dijo que el Hijo y el Padre eran el mismo Ser y la misma Persona de Dios. “¿Ud. cree 

que el Hijo y el Padre son la misma Persona?” “Lo Son. Ellos son la misma Persona, el mismo 

Ser”. ¿En qué condiciones? ¿En qué circunstancias? 
 

108 En otro sermón él lo dejará bien claro en cuanto a como él lo entendía. En el mensaje Dones 

(07/12/1956) §§ 24-25, el hermano Branham dirá: 

Dios estaba en Cristo reconciliando al mundo Consigo mismo. “Yo vine de Dios”, dijo Cristo, 

“y vuelvo a Dios”. El volvió. Este es Dios todo el tiempo en tres oficios, (Escuche lo siguiente) la 

Paternidad, la Filiación, y la dispensación del Espíritu Santo. Todo esto es el mismo Dios (Dios 

manifestando Sus oficios por dispensaciones. Y recuerde lo que leímos en el principio... no podré 

encontrarlo ahora... [El hermano Diógenes busca sus notas – Ed.] Bueno... está bien. Él dijo que Dios 

manifiesta estas dispensaciones en diferentes momentos sobre la tierra. Está bien, él continua 
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diciendo) …Jesús dijo: “En aquel día sabréis que Yo estoy en el Padre, y el Padre está en Mí, y Yo en 

Uds. y Uds. en Mi”. (Vea, nosotros no estamos huyendo de aquel tema, lo que estamos tratando de 

hacer es entender lo que Jesús quiso decir con “el Padre está en Mí y Yo estoy en el Padre”. Estamos 

tratando de llegar a entenderlo) ...Este es Dios en nosotros viniendo por primera vez a un cuerpo 

virgen, nacido de una virgen para proporcionar un camino por el derramamiento de la Sangre para 

reconciliar muchos hermanos de regreso a Él. (Ahora, ¿él está hablando de Quién? Del Hijo, porque 

Dios no tiene hermanos; Dios no tiene Padre. Él está hablando de los hermanos de Jesús, el Hijo de 

Dios) Dios representado en carne humana... ¿Lo ve? Aquí, este era Dios en David. Aquello era Dios 

en José. Aquello era Dios en Daniel. Esto era Dios en una medida. Esto era Dios en una medida. Pero 

cuando Él vino a Cristo, Él (Es decir, Cristo, el Hijo de Dios, Aquel Ser que Dios engendró) Se 

convirtió en la plenitud de Su Ser. [“Amén”] En Él estaba corporalmente la plenitud de la 

Deidad. Todo el Espíritu de Dios habita en Él. 
 

109 ¿Entiende por qué él dijo que el Padre y el Hijo son el mismo Ser y la misma Persona? Porque 

cuando este Ser de Dios Se vació en plenitud en aquel Ser que engendró, ¿qué es lo que Ud. tiene 

ahí? Ud. tiene toda la plenitud del Ser de Dios en aquel Hijo, de manera que Jesús Se convirtió en la 

plenitud de Su Padre corporalmente. Eso es lo que hace a ambos Ser la misma Persona. Eso es lo que 

el hermano Branham está diciendo. Toda la plenitud de Dios, Dios sin medida estaba en Su Hijo y este 

hecho Le tornaba el mismo Ser de Dios porque la Persona de Dios en plenitud moraba en Él. No hay 

ningún conflicto en lo que el hermano Branham está diciendo aquí con referencia a lo que dijo en otros 

sermones. El hermano Branham siempre predicó la unidad entre Dios y Su Hijo, pero vea que debe 

haber al menos dos para que ambos formen una unidad. 
 

110 Ahora, Ud. sabe que hay hermanos que utilizan varios párrafos del hermano Branham – porque 

ellos no pueden entender – y dicen: “Olviden lo que el hermano Branham dijo allá en el 

pasado”. Nosotros tenemos que tener el entendimiento... algunos incluso dicen: “No escuche y no lea 

los mensajes de hermano Branham por debajo de 1963, solamente del 63 para arriba”. Por favor, si Ud. 

lo hace así nunca va a entender la teología de William Branham. Al hacerlo de esta manera Ud. hará lo 

mismo que otros están haciendo que es tener apenas una visión parcial; Ud. tendrá la misma visión 

parcial que ellos tienen. Nosotros no rechazamos nada. [“Amén”] Así que este es un argumento que 

utilizan para tratar de combatir esos pasajes donde él dice que “un Ser engendró a otro Ser”. Y toman 

otra palabra que parece contradecir todo – porque en su modo de pensar es contradictorio – y luego 

dicen: “Olvídelo, quédese solamente con lo que él dijo después”.  Pero el hermano Branham nunca 

volvió atrás en esta enseñanza sobre la Deidad. [“Amén”] Ellos dicen que el hermano Branham tuvo 

que corregir muchas cosas, que tuvo que ajustar muchas cosas, pero el hermano Branham nunca 

necesito corregir nada, porque todo lo que el hermano Branham dijo acerca de este tema era lo que 

estaba en la Biblia. Si él hubiese tenido que corregir o ajustar algo él tendría que corregir la propia 

Biblia. 
 

111 Ahora, “Oh, hermano Diógenes, esas son palabras suyas”. No, no son mis palabras. Es lo que 

dijo el hermano Branham en Cuenta Regresiva (09/09/1962) § 11:   

Así que yo, en estos treinta... ya van a ser treinta y dos años de ministerio, (por la fecha del 62 

él se está refiriendo desde 1930) he tratado de permanecer fiel a la Palabra. Yo no sé de una sola 

cosa que haya tenido que cambiar, porque yo simplemente lo leí de la Biblia, dije exactamente lo 

que dice la Biblia, [“Amén”; “Aleluya”] (Entonces Ud. tiene a un pueblo diciendo por ahí: Olvide lo 

que él dijo allá, porque aquello estaba errado”. Pero aquí el hermano Branham está diciendo: “¡Pero yo 

nunca dije nada de la Biblia que tuviese que cambiar!”. [“Aleluya”] ¿Cómo es que ellos consiguen 

continuar con esa teoría después de esto?) …y así lo dejé. Y así que no he tenido que retractarme o 

volver a arreglar, porque yo sólo lo dije de la manera que la Biblia lo dice. [“Amén”] 

Diga “Gloria a Dios”. [“Gloria a Dios”; “Amén”; “Aleluya”] 
 

112 El hermano Branham nunca necesitó corregir algo acerca de la Deidad. Así que por favor, 

cuando vea al hermano Branham diciendo que un Ser sobrenatural engendró a otro Ser sobrenatural 

eso no fue un error, y el hermano Branham nunca se corrigió. No necesitó reajustar esta información 
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porque sólo estaba diciendo lo que dice la Biblia. Lo que estaba haciendo era restaurarle a Ud. la 

enseñanza apostólica, porque es lo que la iglesia primitiva enseñaba. [“Es verdad”] Por lo tanto todo lo 

que dijo el hermano Branham acerca de la Deidad en sus más de treinta años de ministerio pasó por la 

prueba de la Palabra. 
 

113 El hermano Branham... como Ud. notó en algunos de sus sermones que leímos, él dirá que Dios 

manifestó Sus oficios como Padre, Hijo y Espíritu Santo en dispensaciones, y hay algo que tenemos 

que entender acerca de esto, porque esto es otra parte de la teología de William Branham que fue 

relegada y despreciada. Estas dispensaciones son una manera propia en que Dios Se manifiesta como 

si fuesen partes o escenas de un drama que Dios estuviese representando. Entonces hubo una primera 

escena en la que Dios Se manifestó de una manera, luego de otra manera y después de otra manera. 
 

114 A continuación, el hermano Branham le explicará que estas dispensaciones eran una manera a 

través de la cual Dios manifestó Sus oficios como Padre, en la llamada “dispensación de la 

Paternidad”; Hijo, en la dispensación de la Filiación, es decir, Dios en el oficio de “Hijo”; no es el Hijo 

en Sí mismo como Aquel Ser que el dio a luz, pero Su oficio o atributo de Dios que Él posee llamado 

“Hijo”; Él utilizó Su atributo en la llamada “dispensación de la Filiación”; y después Él también 

manifestará este atributo u oficio de Espíritu Santo en la dispensación del mismo nombre. 
2
 

 

115 Hay algunos sermones que leímos, en donde el hermano Branham lo comenta, pero yo quiero 

leer algunos más. En el mensaje Adopción Parte III (22/05/1960) § 213, el hermano Branham dirá: 

Y, ahora, Dios tenía tres oficios. Uno de ellos fue llamado la Paternidad, o la dispensación del 

Padre; el otro fue llamado de Filiación;
3
 y el otro fue llamado el Espíritu Santo. Ahora, hoy en día, 

¿en qué – en qué dispensación está obrando el Padre hoy? [La congregación dice: “Espíritu Santo”. 

– Editor] Espíritu Santo. ¿Qué era Él en los días que pasaron? [“Jesús”.] Jesús. (O sea, Dios estaba 

en la Filiación o en el cuerpo de carne de Su Hijo haciendo uso de Su oficio llamado “Hijo”, en la 

dispensación de la Filiación) ¿Qué era Él en los días antes de eso? [“Padre”.] ¡Pero sólo era un 

Dios! ¿Es correcto eso? Él es Padre, Hijo, y Espíritu Santo. Esos tres, esos tres oficios de un Dios. 

¡Un Dios! 
 

116 Vea que el hermano Branham enseñó que Dios usa a Sus oficios y que Él va a manifestar Sus 

oficios en función de sus propias dispensaciones. Pero el hermano Branham va a decir que estas 

dispensaciones se manifiestan en tiempos distintos y separados. Lo que significa, que Dios irá a 

manifestar estos oficios de uno en uno en cada dispensación en tiempos distintos y separados. Tenga 

en cuenta que él pregunta: “¿En qué oficio estaba Dios en aquellos días? Y ¿antes de esos días?”. Ud. 

se da cuenta que él no le está diciendo que Dios usaba más de un oficio por dispensación, sino uno a la 

vez.  
 

117 En el mensaje Condenación por Representación (13/11/1960), el hermano Branham dice: 

Seguro que creo en Padre, Hijo, y Espíritu Santo – como oficios de Dios – no tres dioses, pero 

más bien tres oficios del mismo Dios. Él es Padre, Hijo, y Espíritu Santo, pero esos son títulos de Sus 

oficios. (Y ahora él va a especificar cada oficio de la manera como ellos se manifiestan) Él es Dios 

Padre, cierto. Así fue en el principio. (O sea, allá antes de cuando Él estaba engendrando a Su Hijo, 

Dios estaba manifestando Su atributo de “Padre”. [“Amén”] Ahí comenzó la dispensación de la 

Paternidad; Dios Manifestándose en Su oficio de “Padre”. Cuando Dios engendró a Su Hijo y a los 

demás hijos como Adán y su descendencia, Dios estaba usando Su oficio de “Padre”. Después de crear 

a la raza humana Él acompañará a Su creación a lo largo de los años Manifestándose en una Columna 

de Fuego, en la Roca herida, en remolinos, en Melquisedec, en fin. Pero todo esto todavía transcurrió 

                                                           
2 De hecho, el estudioso del griego llamado Archibald Thomas Robertson (1863-1934), ya utilizaba en sus estudios el 

término “dispensación del Espíritu Santo”. El hermano Branham, sabiendo o no, hizo uso de esta misma expresión para 
exponer su doctrina acerca de las dispensaciones de los oficios de Dios - Hno. Diógenes. 
3 Las traducciones de la Voz de Dios, tradujeron la palabra “Sonship” por “oficio del Hijo”, cuando en realidad debería de 

ser “Filiación”. NT 
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en la llamada dispensación de la Paternidad, que inició allá en el principio) Él es Dios el Hijo, (Ahora 

él se está refiriendo a otro oficio de Dios, el atributo de Dios llamado “Hijo” que fue manifestado por 

primera vez en la llamada “dispensación de la Filiación”. “¿Cuándo es que aconteció, hermano 

Diógenes?” El hermano Branham se lo dirá ahora) …Él es Dios el Hijo quien fue hecho carne aquí en 

la tierra. (Mantenga esto aquí. ¡El hermano Branham está diciendo en su teología que Dios solamente 

usó por primera vez Su oficio de Hijo cuando Él estuvo en el cuerpo de carne de Su Hijo sobre la 

tierra! [“Amén”] …Y es ahora Dios el Espíritu Santo, quien está en mí. Pero es el mismo Dios. Un 

solo Dios en tres oficios.  

“Está en mí”. ¿Se refiere a qué? En la dispensación del Espíritu Santo, que es Dios en medio de 

nosotros ahora en la forma del Espíritu Santo sobre la iglesia. 

 

118 Muy bien, veamos. ¿Qué es lo que el hermano Branham nos dice aquí? Que Dios Se manifestó 

en la forma de oficios, pero por dispensaciones. Y lo que el hermano Branham nos está diciendo aquí 

es que el oficio de Hijo, Dios solo lo utilizó allá en el cuerpo de carne. [“Aleluya”] “Pero hermano 

Diógenes, yo no lo entiendo”. ¿Qué es lo que no entiende? “¿Cómo? Ud. nos dijo que el Hijo fue 

engendrado allá en el principio. ¿Allí ya no era Dios en el oficio de Hijo?” ¡No! ¡Él solo utilizará un 

oficio a la vez! ¡No lo mezcle! [“Amén”] Ellos hicieron un enredo por ahí con esta enseñanza sobre los 

oficios. Allí Dios estaba manifestando la dispensación de la Paternidad. ¡Dios usa un oficio a la vez! 

En la teología de William Branham no hay cruzamientos de dispensaciones. Dios no usa más de un 

oficio a la vez. Es un oficio por dispensación. 

 

119 Este Hijo que tuvo un principio, Ud. ya entendió, no es un oficio de “Hijo”, pero sí la Filiación, 

es decir, un Ser real engendrado por Dios; entonces no era Dios en el oficio de “Hijo”, porque en 

aquella ocasión Dios Se estaba manifestando en Su atributo de “Padre” en la dispensación de la 

Paternidad. Dios sólo hará uso de Su oficio de “Hijo”, cuando Él esté en el cuerpo de carne de Su Hijo 

Jesucristo Hombre, en la dispensación de la Filiación. [“Amén”]. Esta es la enseñanza de William 

Branham; esta es su teología. No la cambie, no la modifique. [“Amén”] Cuando Dios usó Su oficio de 

“Hijo” en la tierra, Él actuó como Hijo, pero al principio lo que Ud. tenía era lo inverso, Ud. tenía al 

Hijo actuando como Dios porque él estaba en la forma de Dios, ya que Su cuerpo teofánico era el 

propio cuerpo de Dios Jehová, donde Dios pudo así crear todas las cosas por medio de Su Hijo. 

 

120 ¿Y sabe? Es bastante fácil de que Ud. lo compruebe. ¿Por qué el pueblo de ahí de fuera 

despreció esta enseñanza? Nosotros tenemos un programa que es de bendición con el nombre de 

“Búsqueda”. Dios bendiga el ministerio que creó esta maravillosa herramienta de investigación en los 

sermones de William Branham. Ud. ahí puede escribir la palabra “dispensación”, en caso de que Ud. 

tenga este programa en su computadora. Escriba allí “dispensación” o “dispensaciones”; lea cada uno 

de los pasajes en los que el hermano Branham lo cita; vea si en algún momento él dice que las 

dispensaciones se cruzan o que si Dios usa más de un oficio a la vez. No. Es un oficio por 

dispensación. 
 

121 ¿Y cómo es que los de la unicidad o unitarios enseñan por ahí? Los unitarios le van a enseñar 

que Dios Se manifiesta en forma de oficios: Padre, Hijo y Espíritu Santo; pero le van a decir que estos 

oficios se pueden manifestar tanto en diferentes lugares como también todos en un solo lugar, ya sea 

en tiempos diferentes como también todos al mismo tiempo. ¿Y qué es lo que va a decir el hermano 

Branham? Que Dios usará un oficio a la vez en tiempos separados por dispensaciones; es un oficio a la 

vez. 
 

122 Y verá al hermano Branham explicando esto con más detalle cuando habla sobre el momento 

en que Dios hizo uso de este oficio de “Hijo”; porque Ud. ya entiende que en la teología de William 

Branham Dios usa Su oficio de “Hijo”, ¿cuándo? Cuando Él estaba en el cuerpo de carne de Su 

Hijo. [“Amén”]. Pero ahora tenemos que responder a la siguiente pregunta: ¿En qué ocasión, o en qué 

momento fue que Dios comenzó a hacer uso de Su oficio en ese cuerpo de carne de Su Hijo sobre la 

tierra? ¿Cuándo fue eso? ¿Fue cuando nació el Hijo? ¿Será que Dios ya estaba usando Su 
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oficio? [“No”] Vamos a ver cómo es que el hermano Branham lo enseñó. Vamos a ver cómo es su 

teología. Olvídese de las teologías que están enseñando por ahí; nos vamos a quedar con la teología de 

William Branham, porque estamos tratando de poner todas sus enseñanzas en orden. 
 

123 En el mensaje Paradoja (06/02/1964) § 282, el hermano Branham dirá: 

Y este jovencito, un niño de doce años de edad, sin sabiduría en absoluto,  pero sólo un niño de 

doce años de edad. (Escuche) El Padre no habitaba en Él en ese momento, porque Él vino en el día 

en que Él Le bautizo, él vio al Espíritu de Dios que descendía, y entró en Él. [“Amén”] 

Por favor, son elementos esenciales que Ud. no puede ignorar. Vea con atención estas palabras 

del hermano Branham. Él dijo: “El Padre no habitaba en Él en ese momento”. [“Verdad”] Solamente 

cuando el Hijo fue bautizado por el Espíritu Santo es que el Padre estaba en Él, porque el Espíritu 

Santo y el Padre son la misma Persona de Dios. ¿Entonces por qué él utilizó la expresión “el Padre no 

habitaba en Él”? Porque hasta el bautismo del Jordán todavía estaba en vigor la dispensación de la 

Paternidad, que es Dios en el oficio de “Padre”; ahora desde el momento en que Dios entra en el 

cuerpo de Su Hijo, se cierra la dispensación de la Paternidad y entonces da inicio a una nueva 

dispensación llamada de “dispensación de la Filiación”, ¡que es cuando Dios Se manifiesta en Su 

oficio de “Hijo” en el cuerpo de carne de Su Hijo Jesucristo Hombre! [“Amén”; “Gloria a 

Dios”; “Aleluya”] 
 

124 ¿Qué es lo que significa esto? Significa que en la teología de William Branham la dispensación 

de la Filiación comenzó en el Jordán y no en el pesebre. [“Aleluya”; “Amén”] ¿Antes del Jordán qué 

es lo que Ud. tenía allí? La Filiación, que es Jesús, el Hijo de Dios. Y, ¿cómo es que está siendo 

enseñado por ahí afuera? Que allí antes del Jordán Dios ya estaba en el oficio de Hijo. Pero en la 

teología de William Branham Dios utiliza un oficio a la vez, por lo tanto, antes del bautismo lo que 

Ud. tiene es Dios en Su oficio de “Padre” en la dispensación de la Paternidad; no es más que un oficio 

a la vez por dispensación. Así que lo que Ud. tiene allí es la Filiación. Dios estaba allí esperando el 

momento... 

 

125 Vea, que aunque Su Hijo ya tenía Sus treinta años de edad, Dios estaba esperando el momento 

adecuado para poder entrar en Su Hijo y cerrar esa dispensación para dar inicio a otra. En la teología 

de William Branham no se tiene tal confusión como la que ve por ahí. ¿Lo entiende? [“Amén”] Si 

Dios ya estaba en Jesús incluso antes del Jordán utilizando un oficio con este título de “Hijo”, como 

piensan los unitarios, ¿por qué motivo Dios habría de venir sobre el Hijo en el Jordán en la forma del 

Espíritu Santo para habitar y ungir aquella carne, si Dios ya moraba en Él antes de eso? ¿Cómo puede 

tener sentido decir que en el Jordán Dios estaba cambiando Su forma para “Hijo”, si Él desde antes ya 

estaba en esa forma? ¿Cuál sería la diferencia? Decir que ahora en el Jordán Dios estaba ungiendo a Su 

Hijo con la unción y el poder para hacer milagros y maravillas, significaría decir que antes del Jordán 

Ud. tendría en ese cuerpo un Dios sin unción y sin poder, puesto que Él ya estaría morando en Su Hijo 

antes del Jordán. Así que en la teología unitaria, antes del Jordán lo que Ud. tiene en aquel cuerpo era 

un Dios sin unción y sin poder, pero después del Jordán Ud. pasa a tener un Dios con unción y con 

poder, virtudes que antes Él no poseía. Esta interpretación no tiene ningún sentido. Sería mucho más 

fácil dejar de lado las interpretaciones unitarias y aceptar las palabras de William Branham: “El Padre 

no habitaba en Él en ese momento”. Cuando se acepta lo que el hermano Branham dijo no hay 

necesidad de inventar nada. 

 

126 Por lo tanto, si el hermano Branham dice que Dios sólo habitó en el Hijo a partir del bautismo 

del Jordán, entonces, ¿Quién era Aquel que estaba caminando sobre la tierra? ¿Allí Ud. tiene a 

Quién? Ud. tiene al Hijo, al que el hermano Branham incluso llamaba de “cuerpo”, pero no es un 

cuerpo de un zombi sin conciencia y sin dominio propio, se trata de un cuerpo de un Ser real que Dios 

engendró. Ud. tiene allí un cuerpo de carne, pero no se olvide que también tiene allí aquella teofanía 

que Dios dio a luz y que era el mismo cuerpo de Jehová Dios, que era el mismo Logos que salió de 

Dios y que era una parte de Él. Tenga en cuenta que, incluso antes de que el Padre estuviera en el Hijo 

Ud. ya podía ver a Dios aquí en este cuerpo, porque el cuerpo teofánico del Hijo era el cuerpo del 
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mismo Dios Jehová por ser un reflejo de Él. Pero Dios mismo sólo estuvo allí en Su Hijo en la 

dispensación de la Filiación que tuvo inicio en el Jordán. Allí a partir de ese momento Ud. tiene a Dios 

sin medida. Ud. tiene todos los atributos de Dios allí: Ud. tiene el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo en 

un cuerpo de carne, pero a pesar de que todos Sus atributos están allí, porque Dios está sin medida, es 

solamente un oficio que Él está usando en ese momento, el oficio de Hijo. 

 

127 Y luego, cuando se termina la dispensación de la Filiación, que es cuando el Hijo de Dios parte 

y Dios Le lleva a Sentarse en Su trono, en este momento Dios viene sobre la iglesia y la dispensación 

del Pentecostés comienza. En el momento en que el Espíritu Santo Se derrama sobre la Iglesia 

comienza entonces otra dispensación [“Amén”] que es Dios mismo en la forma del Espíritu 

Santo. [“Amén”] 

 

128 Entonces en la dispensación de la Filiación Dios utiliza por primera vez Su oficio de Hijo, y 

aunque Sus otros atributos como Padre y Espíritu Santo estaban todos ahí sin medida, Él sólo va a 

utilizar aquel oficio de “Hijo”. Así que decir que Dios utiliza más de un oficio al mismo tiempo, como 

dicen algunos, sería lo mismo que decir que más de una dispensación estaba sucediendo al mismo 

tiempo, y no es de la forma en que el hermano Branham enseñaba; él dirá que es una dispensación a la 

vez, tiene que ser un oficio a la vez. Vea como es bueno que Ud. separe el oficio de la Filiación o del 

Hijo como un Ser engendrado, porque el hermano Branham hacia esta distinción, teniendo en cuenta 

que en las ocasiones en que el hermano Branham narró al respecto de que Dios engendró al Hijo de 

Dios antes de la creación, nunca se refirió a Él como un oficio. Ud. no encontrará ningún sermón en el 

que diga que aquel Hijo engendrado antes de la creación, que era el Logos que salió del seno del 

Padre, fuese un oficio, sino más bien un Ser sobrenatural que Dios dio a luz. 

 

129 Es por esta razón que los unitarios denominacionales nunca podrán aceptar la preexistencia del 

Hijo de Dios, e incluso los unitarios del Mensaje no pueden aceptarlo, aunque hay algunos aún más 

descuidados que incluso llegan a decir que el Hijo ya existía antes, pero sólo como un oficio, lo que 

resultaría en este caso un gran caos en el Mensaje de William Branham, porque repito, Ud. no verá 

algún sermón de William Branham en el que él diga que Aquel Hijo o Halo de Luz que salió de Dios 

en el principio era un oficio, sino por el contrario, él le dirá que Dios sólo llegó a utilizar un oficio de 

Hijo después que Aquel mismo Halo de Luz se hizo carne en la tierra. 

 

130 El hermano Branham enseñó que Dios usó oficios diferentes para dispensaciones diferentes, es 

decir, tiempos diferentes, pero no varios oficios o dispensaciones al mismo tiempo, aunque fuese el 

mismo Dios todo el tiempo. No hubo un cruzamiento de dispensaciones en donde dos de estas 

estuvieran aconteciendo al mismo tiempo, sino que terminaba una para iniciar otra. Decir que era más 

de un oficio siendo ejercido al mismo tiempo, sería el equivalente a decir que también más de una 

dispensación se estaba desarrollando al mismo tiempo. Amén. Y el hecho de que Dios manifestó Sus 

oficios en dispensaciones específicas de tiempo, no significa que estos atributos sólo llegaron a existir 

en aquella ocasión, como si ellos también tuviesen principio de tiempo y que no existían antes. 
 

131 Así que tenemos que hacernos las siguientes preguntas: si antes de que el Hijo recibiera a Su 

Padre en el Jordán, Dios el Padre todavía no estaba en Él, entonces ¿dónde estaba el Padre antes de 

eso, si el Padre sólo estuvo en el Hijo a partir del Jordán? ¿Dónde estaba Dios antes de 

tabernaculizarse sin medida en el cuerpo de Su Hijo? ¿Dónde estaba este Padre antes de eso? ¿Eh? Ud. 

verá allí en Lucas 2:52 la Escritura que dice: 

Y Jesús crecía en sabiduría (Él todavía no tenía conocimiento, pero estaba aprendiendo) en 

estatura y en gracia para con Dios y los hombres. 
 

132 El Padre estaba contemplando al Hijo, el Padre estaba observando a Su Hijo, el Padre estaba 

esperando el momento adecuado para poderse tabernaculizar en Su Hijo. [“Amén”] porque Ud. se dio 

cuenta que el hermano Branham dijo: “Este Jovencito de doce años de edad aún sin entendimiento... el 

Padre no habitaba en Él en ese momento”. ¿Porque así? Vea, él estaba tratando de fundamentarse 
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sobre esta Escritura, debido a que aquel Jovencito, aquel joven aún no tenía a Su Padre en Él, pero 

Dios estaba atento, observando el crecimiento del Hijo en estatura, en sabiduría y gracia para con Dios 

y los hombres. Dios estaba esperando el momento adecuado para venir y habitar en el cuerpo de Su 

Hijo. Todo lo que el hermano Branham trató de hacer aquí fue tan solo ser escritural, ser bíblico. 
 

133 Entonces, cuando Dios Se manifiesta en este Hijo se inicia lo que llamamos la “dispensación de 

la Filiación” y esto sólo fue posible – de Dios habitar en plenitud en Su Hijo – porque el Hijo era una 

parte de Dios, y eso es lo que Jesús estaba diciendo cuando dijo: “Yo estoy en el Padre y el Padre está 

en Mí”. Y hoy el Hijo dijo que estaría con nosotros en la forma del Espíritu Santo, porque fue lo que 

Él dijo: “Aquel día vosotros conoceréis que Yo estoy en Mi Padre, y vosotros en Mí, y Yo en 

vosotros”. 
 

134 Amados, voy a concluir este estudio de este tema aquí donde paré y continuaré mañana. No 

quiero cansarles. Ya no estoy siendo más impaciente como en otros años, con el fin de darle tiempo 

para absorber todo. No sé si alguien de aquí será capaz de estar allá en San José mañana donde voy a 

darle conclusión al sermón… hay cosas importantes que también tengo que asentar aquí para hacer lo 

que estamos haciendo, que es ordenar los pensamientos del hermano Branham. 
 

135 Así que mañana vamos a continuar con este estudio, Pastor Valter, espero que esto le haya 

ayudado – al menos la parte de lo que hemos expuesto – a entender, o tal vez a esclarecer algunas 

preguntas que Ud. tenía; espero que esto le haya ayudado. Gracias por su tiempo y si Ud. no pudiera 

estar allá mañana, entonces me despido de Ud. bendiciéndole y que la gracia de Jesucristo sea siempre 

con Ud. [“Amén”] Gracias y que Dios los bendiga. 
 
Traducción del portugués para el español: Hna. Rebeca Dornelles 
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